
PANGKALPINANG – Tim Buser
Polres Pangkalpinang meringkus Faisal
Bahri (22) alias Rere, pelaku pencurian
dompet sekaligus pembobolan kartu
Anjungan Tunai Mandiri (ATM) milik
seorang mahasiswi, Siti Devasari (21)
warga Desa Saing, Kabupaten Bangka,
Sabtu (7/12/2019).

Remaja pengangguran ini ditangkap
tim buser yang dipimpin Aiptu Mardi
Bule sekira pukul 00.20 WIB setelah

mendapat laporan dari warga yang
menyebutkan melihat pelaku sedang
berada di Game Zone Galaxy,
Kelurahan Bintang, Pangkalpinang.

Sebelumnya, pada 26 November
2029 lalu, warga Gang Cempedak,
Kelurahan Keramat ini melakukan
pencurian dompet yang berisi kartu
BPJS, ATM dan identitas lainnya milik
Siti Devasari.

P e r i s t i w a

Bangka Tengah Darurat HIV/AIDS
Waduh, bahaya ini, pemda dan stakeholder harus sigap

Bangun Proyek APBD, Tukang Wajib Punya Sertifikat
Ya sudah semestinya, jangan sampai tukangnya abal-abal

cerudik
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Basel Sabet 9 Prestasi
Kesehatan Tingkat Provinsi

Basel Sabet 9 Prestasi
Kesehatan Tingkat Provinsi

TOBOALI- Kabupaten
Bangka Selatan (Basel) melalui
Dinas Kesehatan, Pengendalian
Penduduk dan Keluarga Beren-
cana (DKPPKB) dan Puskesmas
berhasil menyabet 9 prestasi
tingkat Provinsi Bangka Beli-
tung (Babel) pada HUT ke-19
Provinsi Babel 21 November
lalu.

Kepala DKPPKB Basel,
Supriyadi mengungkapkan
kesembilan ke Hal 11 Kol 1

Bangka Tengah
Darurat HIV/AIDS

6 Meninggal, 23
Orang Tertular
KOBA - Dinas Kesehatan

(Dinkes) Kabupaten Bangka
Tengah (Bateng), Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung
(Babel) mencatat enam pen-
derita HIV/AIDS di daerah itu
meninggal dunia dalam kurun
tiga tahun terakhir. Selain itu,
tercatat ada 29 warga yang
sudah tertular virus yang
memperlemah kekebalan pada
tubuh manusia ini.

"Dalam kurun waktu tiga
tahun terakhir kita mene-
mukan 35 kasus HIV/AIDS dan
enam penderita dinyatakan
meninggal dunia. Dari jumlah
itu 29 orang dalam kondisi
tertular," kata Kepala Dinkes
Bateng, dr. Bahrun R Siregar,
Minggu (8/12/2019).

Dia menjelaskan, setiap
tahun kasus HIV/AIDS terus
meningkat dan kondisi itu
bagaikam fenomena gunung es
yang tidak begitu nampak ke
permukaan.

"Kasusnya seperti fenomena
gunung es, dimana kasus yang
ditemukan lebih sedikit diban-
ding dengan kenyataan yang
ada di lapangan," terangnya.

Siregar menyampaikan
pencegahan ke Hal 11 Kol 1

"Penderitanya tidak memandang usia,
siapapun bisa terserang dan ini sangat

berbahaya sehingga perlu upaya
yang serius dalam mengatasinya,"

Ruko Terbakar - Dua unit mobil Damkar Kota Pangkalpinang diturunkan untuk memadamkan api di Toko Dunia Lampu yang
terbakar, Minggu pagi (8/12/2019). Beruntung api dapat dipadamkan tim damkar sehingga api tidak merembet ke ruko yang
ada disebelahnya. (foto: Dwi Sadmoko)

Diduga Akibat Korsleting Listrik
Toko Dunia Lampu Dilalap Si Jago Merah

PANGKALPINANG –
Kebakaran kembali terjadi di
Kota Pangkalpinang. Kali ini si

jago merah melalap Toko Dunia
Lampu di Jalan Mayor Syafrie
R a h m a n , ke Hal 11 Kol 1

Tim Buser Polres Pangkalpinang usai menangkap Faisal Bahri pelaku pencurian dompet
sekaligus pembobolan kartu Anjungan Tunai Mandiri (ATM) milik seorang mahasiswi,
Sabtu (7/12/2019). (foto: Dwi Sadmoko)

Bobol ATM Mahasiswi,
Pengangguran Diciduk Buser

ke Hal 11 Kol 5

DUKUNG KIP -
Ratusan warga

melakukan
deklarasi

mendukung
aktivitas kapal
isap produksi

(KIP) di wilayah
perairan Ake,
Minggu (8/12/
2019). Dalam

maklumat yang
dibacakan massa

meminta PT
Timah dan Pemda

mengakomodir
kepentingan
masyarakat

banyak. (foto:
Zuesty Novianty)

Ratusan Warga Sinar Jaya
Deklarasi Pro KIP

Dukung Tambang di Perairan Ake
Yanto: KIP Ini Milik BUMN dan Legal
SUNGAILIAT - Ratusan

warga dari empat lingkungan di
Kelurahan Sinar Jaya-Jelutung,

Kabupaten Bangka men-
dukung beroperasinya kapal
isap produksi ke Hal 11 Kol 5



DPRD Didorong Segera Sahkan Perda Riparprov
P A N G K A L P I N A N G -

Pemerintah Provinsi Kepulauan Bang-
ka Belitung (Pemprov Babel) hingga
saat ini belum memiliki Rencana Induk
Pengembangan Pariwisata Provinsi
(Riparprov). Untuk itu, pemprov
mendorong agar DPRD Babel bisa
segera mengesahkan Peraturan Daerah
(Perda) terkait riparprov ini.

Wakil Gubernur (Wagub) Babel,
Abdul Fatah menyebutkan beberapa
waktu lalu pemprov sudah menga-

jukan Raperda Riparprov, namun
dikarenakan habisnya masa jabatan
DPRD periode 2014-2019, sehingga
belum sempat dibahas lebih lanjut
dan belum disahkan.

“Di Babel saya belum melihat tapi
sudah melihat rancangan perda tapi
belum ketok palu, mudah-mudahan
di era DPRD sekarang bisa melanjut-
kan pembahasan riparprov ini,” kata
wagub kepada wartawan, belum
lama ini.

Dia menegaskan riparprov sangat
penting karena merupakan pedoman
atau acuan dalam pengembangan
pariwisata. Jika sudah ada riparprov,
katanya, baru bisa diikuti dengan
penyusunan anggaran. “Selagi belum
ada kita akan susun anggaran ngawur
nggak jelas arahnya, makanya kita
dorong riparprov ini menjadi perda,”
tekan Fatah.

Ia berharap, paling lama pada 2021
mendatang, anggaran dan berkaitan

dengan pariwisata sudah jelas me-
ngacu pada Riparprov, dan harus
berpengaruh terhadap pariwisata.

Kendati demikian, meskipun belum
ada riparprov, namun Pemprov
Babel tetap konsen dalam mengem-
bangkan pariwisata. Demikian juga
dengan kabupaten dan kota  yang
berusaha mengembangkan pari-
wisata. “Walaupun riparprov belum
jadi, tapi infrastruktur sudah mulai kita
tingkatkan,” pungkasnya.(nov/10)
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Bangun Proyek APBD,
Tukang Wajib Punya Sertifikat
P A N G K A L P I N A N G -

Pemerintah Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung (Pemprov
Babel) akan menerapkan per-
syaratan yang ketat terhadap
proyek yang dibangun ber-
sumber dari anggaran penda-
patan belanja derah (APBD).
Salah satunya, pengerjaan pro-
yek harus dilakukan  oleh
tenaga ahli terampil yang punya
sertifikat.

Kepala Dinas Pekerjaan

Umum dan Penataan Ruang
(PUPR) Pemprov Babel,
Noviar Ishak menyebutkan
saat ini baru ada sekitar 400
tenaga ahli yang terampil dan
punya sertifikat. Padahal me-
nurutnya, cukup banyak te-
naga kerja bangunan di Babel
yang belum mengantongi
sertifikat.

“Kita berupaya meningkat-
kan kompetensi tenaga kons-
truksi di bidang jasa konstruksi

(jaskon) kami mengadakan
pelatihan dan sertifikasi,” kata
Noviar kepada wartawan akhir
pekan lalu.

Dalam sertifikasi tenaga kons-
truksi ini, sebutnya akan ada
ujian kepada para tenaga kons-
truksi yang didanai oleh APBD.
Namun, karena terkendala
anggaran memang tidak semua
dapat diakomodir.

“Setiap tahun kita ngadain,
kalau mereka ikut sendiri di luar

pemerintah, ya bayar, cukup
mahal memang dan tenaga
konstruksi apa saja wajib punya
sertifikat,” ingatnya.

Nantinya, tegas Noviar, jika
tidak mengantongi sertifikat,
maka pemerintah bisa meng-
hentikan pekerjaan yang
dibangun oleh kontraktor.

“Kalau nggak ada serifikat
nggak bisa, kami boleh meng-
hentikan pekerjaan kalau
pekerjaannya gak ada serifikat,

ini sudah menjadi kewajiban,
kerja apa saja, tukang bangunan
sekalipun harus ada serifikat,”
tegasnya.

Serifikat ini, dia menegaskan,
untuk menjamin pekerjaan
yang dibangun sesuai dengan
spek  dan pekerjanya juga sudah
ahli di bidangnya. “Jika punya
serifikat  juga menjadi motivasi
bagi pekerja untuk lebih mak-
simal dalam bekerja,” katanya.
(nov/10)

Tiga Kelompok Suporter Dambakan Stadion Bertaraf Internasional
PANGKALPINANG - Tiga

simpul suporter sepak bola
Bangka Belitung sangat me-
nginginkan adanya stadion
sepakbola bertaraf internasional
berdiri di Provinsi Bangka Beli-
tung. Ketiga simpul suporter
tersebut adalah Babel Mania,
Mawang Militan dan Tabun
Babel.

Perwakilan Mawang Militan,
Pramayoga mengaku sebagai
suporter dan pencinta sepak-
bola sudah pasti menjadi suatu
kebanggaan apabila Bangka
Belitung bisa memiliki stadion
bertaraf  internasional.

“Terus terang kami dari sup-
orter sangat mendambakan
Bangka Belitung ini punya stadion
bertaraf interasional sehingga bisa
menyelenggarakan pertandi-
ngan yang berskala interasional
juga,”ujar Pramayoga usai
berdialog dengan Wali Kota
Pangkalpinang akhir pekan lalu.

Dia  juga mengatakan dengan
adanya stadion level inter-
nasional akan berdampak pada
perekonomian mengingat
Babel juga banyak potensi
pariwisata. “Kalau ada event
internasional otomatis ada

orang yang masuk kesini, akan
banyak event-event inter-
nasional yang bisa dibawa kesini
(Babel-red),”bebernya.

Sementara itu, Norik dari
Babel Mania, mengatakan
Bangka Belitung harus bersatu
untuk agar bisa mewujudkan
keinginan tersebut dan juga
untuk meningkatkan prestasi
olahraga khususnya sepak bola.

“Selain mendambakan sta-
dion itu, tentu kita harapkan
agar kualitas dan prestasi pe-
main sepakbola Bangka Beli-
tung harus lebih baik lagi,”
ucapnnya.

Sedangkan, Ustian Arsyad
dari Tabun Babel mengatakan
untuk meraih prestasi olahraga
sepakbola harus adanya duku-
ngan sarana dan prasarana yang
baik.

“Kalau kita bicara prestasi,
harus ada sarana dan prasarana
yaitu kualitas stadion, harapan
kami adanya stadion bertaraf
internasional bisa menularkan
prestasi untuk atlet Bangka
Belitung karena kita juga me-
miliki atlet yang bagus di kan-
cah sepak bola nasional,
”katanya. (bum/10)

Perwakilan tiga kelompok suporter usai bertemu dengan Wali Kota Pangkalpinang, Maulan Aklil.(foto: Budi
Muridan)

Stok beras Bulog Subdivre Bangka cukup untuk memenuhi kebutuhan
masyarakat Bangka. (foto: antara)

Sambut Natal, Bulog Bangka
Siapkan 1.450 Ton Beras
PANGKALPINANG -

Perum Bulog Subdivre Bangka
Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung, menyiapkan 1.450
ton beras untuk mengantisipasi
peningkatan permintaan dan
harga beras menjelang Natal
dan Tahun Baru 2020.

“Kita jamin stok beras aman
dan cukup hingga tiga bulan ke
depannya,” kata Kepala Perum
Bulog Subdivre Bangka Tau-
fiqurahmah di Pangkalpinang,
Minggu.

Ia mengatakan sebanyak
1.450 ton beras di gudang
Perum Bulog Subdivre Bangka
yaitu 1.200 ton beras medium
dan 250 ton beras premium,
sehingga dapat dipastikan
cukup untuk kebutuhan beras
rumah tangga sasaran serta
operasi pasar.

“Diperkirakan permintaan
beras menjelang natal dan Ta-
hun Baru tidak akan menga-
lami peningkatan signifikan
seperti Hari Raya Idul Fitri dan
perayaan hari besar keagamaan

Islam lainnya,” ujarnya.
Menurut dia, potensi ke-

naikan harga sembako khu-
susnya beras di Bangka Belitung
ini cukup rawan, mengingat
hampir sekitar 85 persen beras
untuk kebutuhan masyarakat
masih didatangkan dari Pulau
Jawa, Sumatera dan daerah
sentra produksi beras lainnya.

“Kita terus berupaya mem-
perkuat stok beras untuk men-
jaga stabilitas harga menjelang
perayaan hari besar keaga-
maan,” katanya.

Ia menambahkan dalam
menjaga stabilitas harga beras,
Bulog Bangka siap menggelar
pasar murah guna membantu
masyarakat untuk memenuhi
kebutuhan pokoknya me-
nyambut Natal dan Tahun Baru
2020.

“Saat ini, kita belum menerima
permintaan operasi pasar dari
pemerintah daerah karena
ketersediaan, permintaan dan
harga beras di masyarakat masih
normal,” katanya. (antara)

Dekranasda Pangkalpinang Akan Adopsi Berbagai Program dari Bali

Wali Kota Pangkalpinang, Maulan Aklil saat studi banding di Provinsi
Bali, Jumat (6/12/2019). (foto: istimewa)

PANGKALPINANG -
Dewan Kerajinan Nasional
Daerah (Dekranasda) Kota
Pangkalpinang akan mene-
rapkan ilmu dan berbagai pro-
gram Dekranasda Provinsi Bali
untuk meningkatkan UMKM
di kota itu.

“Alhamdulillah, banyak
sekali ilmu dan program yang
kita dapat dalam temu bisnis
dengan pelaku UMKM/peng-
rajin serta dengan pelaku usaha
di Bali,” kata Ketua Dekranasda
Kota Pangkalpinang, Monica
Haprinda Maulan Aklil di Bali,
Jumat.

Sebelum program tersebut
dijalankan, pihaknya akan
melakukan pembinaan dan
pelatihan terlebih dahulu
kepada para pelaku UMKM
daerah itu.

“Kita akan adakan pem-
binaan dan pelatihan bagi
masyarakat yang ingin menjadi
pengrajin dan mau bekerja
sama dengan pemerintah,”
katanya.

Dikatakannya, Wali Kota
Pangkalpinang Maulan Aklil
berencana untuk mewajibkan
penggunaan Destar kepada PNS
maupun karyawan fast food

KFC pada hari tertentu.
“Destar ini merupakan ke-

banggaan Bangka Belitung khu-
susnya Pangkalpinang. Untuk
itu, sebelum program tersebut
berjalan tentu harus mem-
butuhkan banyak pengrajin
destar, batik dan cual di Pang-
kalpinang agar bisa mememuhi
permintaan tersebut,” katanya.

Ia berharap pengrajin dan
pelaku usaha yang ikut serta
dalam studi banding ini agar bisa
membantu dalam meningkat-
kan dan mengembangkan De-
kranasda Kota Pangkalpinang
kedepannya,” katanya.(antara)

Pemprov Akan Terapkan Kartu BBM Subsidi Kapal Nelayan

PANGKALPINANG -
Pemerintah Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung akan menerap-

kan “fuel card” atau kartu bahan
bakar minyak (BBM) bersubsidi
untuk kapal nelayan tradisional

pada Januari 2020, agar mereka
mudah mendapatkan BBM
untuk melaut.

“Saya minta Dinas ESDM
untuk segera berkoordinasi
dengan Pertamina agar fuel
card BBM subsidi kapal nelayan
segera direalisasikan,” kata
Gubernur Kepulauan Babel,
Erzaldi Rosman Djohan di
Pangkalpinang, Minggu.

Ia mengatakan penerapan
kartu BBM subsidi kapal pe-
nangkapan ikan ini agar pe-
nyalurannya lebih tepat sasaran
dan nelayan tidak lagi kesulitan

mendapatkan BBM untuk
melaut.

“Selama ini, saya banyak
menerima laporan dan kelu-
han nelayan, bahwa mereka
kesulitan mendapatkan BBM
untuk melaut dan ini harus
segera diatasi agar mereka
dapat meningkatkan hasil tang-
kapan ikan serta kesejahteraan
keluarganya,” ujarnya.

“Kita sudah menerapkan fuel
card pembelian solar subsidi
untuk kendaraan. Untuk ken-
daraan sudah baik dan jangan
sampai untuk kapal nelayan

menimbulkan masalah-masalah
baru,” katanya menambahkan.

Ia berharap seluruh pihak dan
peara pemangku kepentingan
mendukung kartu BBM subsidii
kapal ini, karena untuk me-
realisasikan program ini tidak
mudah.

“Kita berkomitmen untuk
memberikan pelayanan terbaik
kepada masyarakat. Tantangan
di depan harus dihadapi dan
kami selalu terbuka untuk dis-
kusi agar penyaluran BBM
bersubsidi ini berlangsung
dengan baik,” ujarnya.(antara)

Gubernur: Penyalahguna BBM
Premium Subsidi Mulai Marak
P A N G K A L P I N A N G -

Gubernur Kepulauan Bangka
Belitung (Babel), Erzaldi
Rosman Djohan menyebutkan
penyalahguna bahan bakar
minyak (BBM) jenis premium
bersubsidi mulai marak dan
harus ditindak sesuai peraturan
berlaku, karena penyalurannya
tidak lagi tepat sasaran.

“Saya sudah laporkan ke
Kapolda agar dan ini sesuai
petunjuk dan instruksi Presiden
Republik Indonesia, Joko Wi-
dodo (Jokowi) bahwa subsidi
yang diberikan pemerintah
harus tepat sasaran,” kata Er-
zaldi Rosman Djohan di Pang-
kalpinang, Sabtu.

Menurut dia, apabila BBM
subsidi ini tidak tepat sasaran,
berati pemerintah daerah sudah
melanggar instruksi Presiden
Jokowi dan beliau berjanji akan
mencubit kepala daerah yang

tidak mentaati instruksi tersebut.
“Biasanya, cubitan Bapak Pre-

siden Jokowi luar biasa sakitnya.
Oleh karena itu, mari kita ber-
sama-sama agar BBM bersubsidi
ini tepat sasaran,” ujarnya.

Menurut dia, para penyalah-
guna BBM khususnya jenis solar
sudah mulai mengganggu dan
tidak lagi tepat sasaran.

“Untuk saat ini, kita sudah
memberlakukan “fuel card”
BBM solar subsidi, agar tidak
ada lagi penyalahguna solar ini,”
katanya.

Ia menambahkan saat ini
penyalahguna BBM jenis pre-
mium subsidi mulai meng-
ganggu penyaluran dan keter-
sediaan BBM masyarakat.

“Pada awal 2020 nanti, kita
akan menerapkan fuel card
premium subsidi ini agar tidak ada
lagi penyalahguna BBM ber-
subsidi ini,” katanya. (antara)

Sambut Tahun Baru
Penerbangan Pangkalpinang-

Jakarta ditambah
PANGKALPINANG -

Garuda Indonesia menambah
jadwal penerbangan dengan rute
Pangkalpinang-Jakarta dalam
menyambut perayaan Natal
2019 dan Tahun Baru 2020.

Branch Manager Garuda
Indonesia Pangkalpinang Solpa
Puji Harsagi di Pangkalpinang,
Minggu, mengatakan, penam-
bahan itu dilakukan karena
bakal meningkatnya pengguna
jasa penerbangan menjelang
Natal dan Tahun Baru.

Dengan penambahan ter-
sebut, diharapkan masyarakat
semakin mudah untuk beper-
gian selama perayaan dua hari
besar nasional itu.

Dari usulan yang disampai-
kan, manajemen Garuda Indo-
nesia menyetujui penambahan
jadwal penerbangan Pangkal-
pinang-Jakarta selama 13 hari.

Jadwal penambahan pener-
bangan itu diberlakukan pada
20-26 Desember 2019,  29
Desember 2019, dan 1-5

Januari 2020.
Meski melakukan penam-

bahan jadwal penerbangan,
tetapi pihaknya tidak mela-
kukan kenaikan harga tiket
untuk kelas ekonomi sesuai
kebijakan manajemen Garuda
Indonesia.

Namun pihaknya menya-
rankan kepada masyarakat
yang berencana untuk beper-
gian menjelang Natal dan Tahun
Baru supaya segera melakukan
pembelian tiket jauh-jauh hari.

Jika pembeliannya dilakukan
menjelang waktu keberang-
katan, dikhawatirkan tiketnya
sudah habis terjual (sold out)
akibat tingginya permintaan.

Selain pembelian tiket lebih
awal, masyarakat juga disa-
rankan agar memanfaatkan
fasilitas check in, baik web
check in, city check in, mau pun
aplikasi Garuda Indonesia Mo-
bile guna menghindari keter-
lambatan akibat mecetnya arus
lalu lintas. (antara)

foto :
ilustrasi
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Bupati Bangka, Mulkan didampingi istri dan peserta usai mengikuti  Lintas Timur Sungailiat Trail Run 2019 di
Pantai Tikus Emas Sungailiat, Sabtu (7/12/2019). (foto: Riski Yuliandri)

Lintas Timur Sungailiat Trail Run 2019

Harga Tiket Pesawat Mahal,
Jumlah Peserta Turun

SUNGAILIAT - Sebanyak
531 peserta mengikuti event
Lintas Timur Sungailiat Trail
Run 2019 yang dipusatkan di
Pantai Tikus Emas Sungailiat,
Sabtu (7/12/2019). Event skala
nasional tersebut diikuti oleh

peserta lokal maupun nasional
yang tiap tahun digelar Pemkab
Bangka.

Ada dua kategori yang
dilombakan di Lintas Timur
Sungailiat Trail Run 2019 ini
yakni 7,5K dan 10 K dimana

akan melintasi berbagai tempat
objek wisata di Kabupaten
Bangka. Bahkan hampir selu-
ruh pejabat OPD di Pemkab
Bangka juga ikut memeriahkan
ajang lari maraton tersebut.

Meskipun hujan ringan yang

mengguyur lokasi, para peserta
tetap semangat mengikuti
kegiatan even tersebut. Para
peserta mulai lari dari Pantai
Tikus Emas menuju Puri Tri
Agung kemudian ke arah Kam-
pung Rebo lalu melalui jalur eks
tambang timah dan akhirnya
kembali lagi ke Pantai Tikus
Emas.

Bupati Bangka, Mulkan saat
membuka kegiatan tersebut
mengatakan bahwa event Su-
ngailiat Trail Run merupakan
salah satu langkah nyata peme-
rintah daerah dalam mempro-
mosikan wisata yang ada.

“Even ini bentuk promosi
kita secara langsung kepada
wisatawan.  Kalau melalui
pameran memerlukan biaya
yang cukup mahal tapi kalau
melalui ajang olahraga ini
biayanya cukup murah karena
mereka akan menceritakan
wisata kita ke sanak saudaranya
diluar sana dan kembali lagi
kesini (Bangka-red) bersama
keluarga yang lain,” ungkapnya.

Untuk itu, di tahun 2020,
Pemkab Bangka, kata Mulkan
akan mengembangkan event
tersebut agar lebih meriah dan
meningkatkan wisatawan yang
datang dengan menambah
kategori baru yakni Trail Run

Family.
“Kalau sekarang ini cuma

kategori 7,5 kilo dan 15 kilo dan
besok masih tetap yang sama
berarti stagnan. Jadi agar lebih
meriah dan meningkat lagi kita
akan buka kategori Trail Run
Family,” terang Mulkan.

Dia mengakui dalam event
kali ini mengalami penurunan
jumlah peserta dari tahun-tahun
sebelumnya. Dia menyebutkan
penurunan jumlah partisipan
tersebut disebabkan oleh ting-
ginya harga tiket pesawat.

“Mungkin harga tiket saat ini
yang menjadi suatu kendala bagi
para peserta dari luar, belum lagi
nginepnya, untuk biaya makan,
jadi mereka itung-itungan dulu.
Ke depan bonusnya akan kita
besarkan lagi agar lebih me-
narik,” tambahnya.

Sementara itu, Ketua LSM
Simpul Babel, Ujang Supriyanto
mengatakan kegiatan tersebut
sebagai wujud untuk mendorong
visi misi Bangka Setara yakni
menuju gerbang kota pariwisata.

“Ini salah satu upaya dalam
mewujudkan visi misi Bupati
yakni menjadikan Kabupaten
Bangka sebagai gerbang
pariwisata baik tingkat nasional
maupun internasional,” kata
Ujang.(mla/10)

Danramil 413-06/Sungailiat, Mayor Daniel B. Gala bersama BNNK Bangka saat sosialisasi bahaya narkoba di
Makoramil, Jumat (6/1/2019). (foto: Zuesty Novianty)

Danramil Sungailiat Ingatkan Prajurit Jauhi Narkoba
SUNGAILIAT -

Komandan Koramil 413-06/
Sungailiat, Mayor Daniel B. Gala
mengingatkan kepada seluruh
anggotanya untuk tidak terlibat
dalam peredaran gelap nar-
koba. Hal tersebut dia tegaskan
saat sosialisasi bahaya narkotika
yang dilakukan Badan Nar-
kotika Nasional Kabupaten
(BNNK) Bangka di Makoramil,
Jumat (6/1/2019).

Menurut Daniel selama men-
jabat sebagai Danramil, ia selalu
memprioritaskan perhatiannya
kepada kedisiplinan dan etika
prajurit. Salah satunya memas-
tikan agar prajurit di Koramil
413-06/Sungailiat  tidak ada
yang terjerat kasus hukum
khususnya penyalahgunaan
dan peredaran gelap narkoba.

“Tidak hanya prajurit saja
yang diperhatikan, namun istri
prajurit yang tergabung dalam
organisasi Persit pun tak luput
dibekali pengetahuan mengenai
program Pencegahan Pembe-
rantasan Penyalahgunaan dan
Peredaran Gelap Narkotika
atau P4GN,”kata Daniel.

Dia menaruh harapan yang
besar kepada para istri prajurit
untuk selalu ikut serta melin-
dungi suami dan anak-anak
dalam mencegah terjadinya

penyalahgunaan narkotika.
“Saya menaruh kepercayaan

penuh kepada ibu-ibu Persit
maupun kepada para anggota
saya dalam urusan kedisiplinan
dan pelayanan kepada masya-
rakat. Jangan sampai nama baik
kesatuan TNI tercoreng akibat
ulah oknum yang terjerat kasus
narkotika,” katanya.

Disamping itu, Daniel ber-
pesan kepada para istri prajurit
untuk tidak takut melaporkan
kejadian yang diduga terkait
kasus penyalahgunaan nar-
kotika baik itu suami, anak
maupun lingkungan tempat

tinggal sekitar.
Dia menambahkan, sesuai

perintah Panglima TNI yang
diteruskan oleh danrem, dan-
dim, danramil dan satuan lain-
nya untuk tidak tebang pilih
dalam memberikan sanksi
kepada prajurit yang terbukti
terjerat kasus narkotika. Bah-
kan beberapa waktu lalu, secara
mendadak kami (prajurit TNI-
red) dilakukan pemeriksaan
urine oleh Provost dan Polisi
Militer (PM).

“Dari pemeriksaan tersebut,
alhamdulillah tidak ditemukan
indikasi anggota yang positif

narkoba dan kalaupun memang
ada, oknum anggota pasti akan
mendapat sanksi tegas secara
militer maupun hukum pidana,”
kata Daniel menegaskan.

Daniel menambahkan, seba-
gai pimpinan di Koramil Su-
ngailiat, dirinya akan sepenuh-
nya menjalankan amanat ne-
gara dan perintah pimpinan di
satuan TNI.

“Perintah atau instruksi pim-
pinan itu hukumnya wajib
dilaksanakan atas  dasar
kebutuhan negara maupun
panggilan tugas. Salah satu tugas
negara yang di embannya

adalah menjaga kesatuan dan
keutuhan prajurit dibawah
komando di Koramil 413-06/
Sungailiat,” katanya.

Sementara itu, Kepala BNNK
Bangka, Eka Agustina didam-
pingi Humas Abie Ap. Prayoga
memberikan apresiasi kepada
Danramil Sungailiat yang telah
melaksanakan kegiatan sosia-
lisasi pengetahuan tentang
narkotika kepada anggota TNI.

“Itu artinya, TNI sudah mela-
kukan sebagian tugasnya dalam
upaya perang terhadap musuh
negara, yakni narkoba. Bila
dikemudian hari ada oknum
yang bermain, BNNK akan me-
nindak oknum tersebut sesuai pe-
raturan yang berlaku,” katanya.

Namun, kata Eka, jika ada
oknum yang sudah terlanjur
mengkonsumsi narkotika, ia
berharap sebaiknya melapor-
kan diri ke BNN setempat agar
segera ditindak dalam program
rehabilitasi.

“Tujuannya untuk memulih-
kan si pengguna dan pecandu
narkotika. Jangan takut mela-
porkan diri, semua dirahasiakan
bahkan kita layani sepenuh hati
hingga tuntas. Saya pastikan
semua rangkaian rehabilitasi
tidak dipungut biaya sepeser pun
alias gratis,” katanya.(2nd/10)

Bupati Bangka, Mulkan membersihkan selokan di kawasan Pasar Inpres
Sungailiat, Sabtu (7/12/2019).(foto: Riski Yuliandri)

Mulkan Turun Tangan
Bersihkan Selokan

SUNGAILIAT - Bupati
Bangka, Mulkan turun lang-
sung membersihkan saluran air
atau selokan yang tertutup
sampah di beberapa titik di
Sungailiat untuk mengantisipasi
terjadinya banjir, Sabtu (7/12/
2019).

Mengenakan kaos hitam,
celana jeans dan topi, orang
nomor satu di Kabupaten
Bangka tersebut tidak sungkan
turun ke selokan hanya untuk
mengambil sampah ataupun
membersihkan rumput yang
menghambat air mengalir.

Ia bersama dengan jajarannya
turun untuk membersihkan di
kawasan Pasar Inpres Sungailiat
dan Hutan Kota Sungailiat.
Pasar Inpres diketahui  sempat
tergenang air saat hujan turun
selama dua hari berturut-turut
beberapa hari lalu.

Selain membersihkan selokan
dan sampah, Mulkan menga-
takan Pemkab Bangka akan
memiliki BPBD tersendiri yang
akan membantu dan siaga jika
terjadi bencana.

“Memasuki musim hujan ini
kita tetap siaga, apalagi akhir
Desember ini kita sudah ada
BPBD sendiri. Sampai hari ini
kita akan terus melakukan
kegiatan yang sifatnya untuk
mengantisipasi terjadinya banjir
di daerah kita,” ungkap Mulkan.

Meskipun sudah beberapa
hari wilayah di Kabupaten

Bangka terus diguyur hujan,
namun Mulkan mengatakan
belum ada laporan terkait ada-
nya banjir.

“Hari ini (Sabtu-red) belum
ada laporan tetapi kemarin ada
di daerah Kampung Jawa Sido-
dadi dan kami tetap melakukan
antisipasi apalagi ini menjelang
akhir tahun dan curah hujan
pasti tinggi,” terangnya.

Mulkan menambahkan,
Pemkab Bangka  juga sudah
mengganggarkan dana tanggap
darurat sebesar Rp5 miliar per
tahun untuk antisipasi bilamana
terjadi bencana.

“Setiap tahun kita siapkan
dana yang cukup besar untuk
tanggap darurat ini mencapai
diatas lima miliar dan gak ada
masalah kalau terkait dana-
dana tanggap darurat itu,” tegas
Mulkan.

DIa juga berharap agar ma-
syarakat bisa menjaga keber-
sihan sekitar lingkungan rumah
masing-masing dan tidak mem-
buang sampah sembarangan
karena akan menyebabkan
banjir.

“Tentunya kita minta kepada
masyarakat untuk member-
sihkan lingkungan sekitar
rumah masing-masing saja dulu.
Selain itu jangan buang sampah
sembarangan karena akan
menyebabkan selokan mampet
dan jadi sumber penyakit,”
tutupnya.(mla/10)

Dinas Pertanian Maksimalkan
Pencegahan Penyakit Rabies
SUNGAILIAT - Pemerintah Kabu-

paten (Pemkab) Bangka memak-
simalkan pencegahan penyakit ra-
bies yang ditimbulkan oleh binatang
peliharaan masyarakat melalui
optimalisasi vaksinasi.

Kepala Dinas Pertanian Kabu-
paten Bangka, Kemas Arfani Rah-
man di Sungailiat, Sabtu menga-
takan pencegahan penyakit rabies
pada binatang peliharan terus
ditingkatkan oleh pihaknya mengi-
ngat wilayah Kabupaten Bangka
tercatat daerah bebas rabies.

“Kita harus tetap menjaga agar
wilayah Kabupaten Bangka sela-
manya bebas penyakit rabies,”
tambahnya.

Upaya pencegahaan penyakit
yang ditimbulkan dari binatang jenis
itu, sebut dia memberikan pela-
yanan rutin vaksinasi binatang baik
yang dilakukan secara kolektif
maupun melalui pusat pelayanan

kesehatan hewan serta di kantor
Pertanian.

“Selain penting untuk menjaga
kesehatan hewan peliharaan,
pemberian vaksin antirabies pada
hewan akan memberikan perlin-
dungan kepada manusia dari
dampak gigitan hewan yang ter-
kena rabies,” jelasnya.

Dia sarankan bagi masyarakat
yang memiliki binatang peliharaan
seperti, kuncing, anj ing, kera
maupun jenis binatang peliharaan
lainnya agar rutin diperiksakan
kesehatannya.

Rabies merupakan penyakit
berbahaya yang menyerang susu-
nan saraf pusat manusia yang
terserang rabies kemungkinan
besar meninggal. Vaksin meru-
pakan cara yang paling efektif
karena bisa memutus rantai penu-
laran hewan yang terinfeksi rabies
ke manusia melalui gigitan. (antara)

Bupati Optimis Pabrik Sawit
Bantu Sejahterakan Masyarakat

SUNGAILIAT - Bupati Bangka,
Mulkan optimistis pembangunan
pabrik kelapa sawit yang dibangun
PT Mutiara Agro Sejahtera (MAS)
mampu membantu mensejahtera-
kan masyarakat daerah setempat.

Hal itu dikatakannya di Sungai-
liat, Bangka, menanggapi mulai
dibangunnya pabrik kelapa sawit
milik PT Mutiara Agro Sejahtera
(MAS) di Desa Kapuk Kecamatan
Bakam, Jumat (6/12/2019).

Mulkan mengatakan pabrik ter-
sebut tidak hanya akan menyerap
tenaga kerja dari masyarakat setem-
pat tetapi juga menampung penjualan
kelapa sawit hasil panen petani.

“Saya berharap dengan adanya
penambahan pabrik kelapa sawit
di Kabupaten Bangka akan mampu
menstabilkan harga komoditas hasil
petani yang selama ini mengalami
fluktuasi harga,” kata Mulkan.

Sampai dengan sekarang, jum-
lah pabrik kepala sawit di Kabu-
paten Bangka terdapat enam unit

yang ada di beberapa kecamatan.
Sementara pemilik PT MAS,

Rudianto Tjen mengatakan pabrik
kelapa sawit yang ditargetkan
beroperasi pada 2021 dengan
kemampuan kapasitas 30 ton per
jam akan menerapkan konsep dari
masyarakat, oleh masyarakat, dan
untuk masyarakat.

“Saya minta dukungan penuh
dari masyarakat sehingga konsep
tersebut dapat terwujud, sehingga
mampu memberikan kontribusi
meningkatkan kesejahteraan ma-
syarakat,” jelasnya.

Sementara salah satu petani
kelapa sawit, Mat Asin, menaruh
harapan besar pembangunan
pabrik kelapa sawit tersebut
mampu menampung kelapa sawit
hasil panen petani dengan harga
yang stabil.

“Selama ini harga kelapa sawit di
tingkat petani cenderung tidak stabil,
bahkan turun di bawah Rp1.500 per
kilogram,” katanya.(antara)
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 Kecamatan Koba dan Pangkalanbaru

Baru Dua Puskesmas
Sudah Reakreditasi

KOBA - Dinas Kesehatan
Kabupaten Bangka Tengah
menjalani proses reakreditasi
terhadap seluruh Pusat Kese-
hatan Masyarakat (Puskesmas)
karena masa berlaku sertifi-
katnya sudah berakhir.

“Seluruh Puskesmas sudah
berakhir masa berlaku ser-
tifikatnya, sehingga perlu di-
perpanjang sebagai syarat

administrasi,” ujar Kepala Dinas
Kesehatan Bangka Tengah, dr
Bahrun R Siregar di Koba,
Minggu (08/12/2019).

Dijelaskannya, masa berlaku
akreditasi sebuah Puskesmas
yaitu selama tiga tahun dan
harus dilakukan perpanjangan
bila masa berlaku sudah
berakhir.

“Saat ini, baru dua Puskesmas

yang sudah dilakukan reakre-
ditasi yaitu Puskesmas Keca-
matan Koba dan Pangkalan-
baru,” ungkapnya.

Diungkapkannya, semua
pusat kesehatan masyarakat
yang tersebar pada seluruh
kecamatan sudah terakreditasi
dan bahkan sudah mesti dila-
kukan perpanjangan sertifikat.

“Reakreditasi sudah mulai
dilakukan dalam bebarapa
bulan ini dan diupayakan selesai

dalam waktu tidak begitu lama,”
tuturnya.

Dikatakannya, seluruh Pus-
kesmas di Bangka Tengah
sudah terakreditasi, karena
beroperasi sesuai dengan standar
operasional prosedur (SOP).

“Baik secara pelayanan
administrasi maupun pelayanan
kesehatan terhadap pasien
sudah dilakukan secara pro-
sedur dan sesuai SOP,” tandas-
nya. (ran/3).

Pengurus PMI Babel foto bersama Narasumber dan Peserta Pelatihan ToT Tahun 2019, saat Penutupan ToT bagi Relawan PMI se-Babel, di Aula
BKPSDMD Babel, Sabtu (7/12/2019). (foto: istimewa).

Denok Rahayu Narasumber dari Pusdiklat PMI Pusat saat meniup Lilin di atas Kue Ultah bertuliskan angka 38,
yang merupakan kejutan dari Relawan dan Pengurus PMI Babel, diberikan di acara Penutupan ToT bagi
Relawan PMI se-Babel, di Aula BKPSDMD Babel, Sabtu (7/12/2019). (foto: istimewa).

 Kejutan dari Relawan PMI Babel

Denok Menangis Haru Dapat
Kue Ultah Ke-38

PANGKALPINANG -
Pelatihan Training of Trainer
(ToT) Tahun 2019 yang dise-
lenggarakan Bidang PMR dan
Relawan Palang Merah Indo-
nesia (PMI) Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung (Babel) sejak 2
Desember 2019, selalu aja
membuat kejutan.

Salah satunya bagi Denok
Rahayu Narasumber dari Pus-
diklat PMI Pusat yang mena-
ngis haru di penghujung acara
Penutupan ToT bagi Relawan
PMI se-Babel yang berlangsung
di Aula BKPSDMD Babel, di
Pangkalpinang, Minggu (7/12/
2019).

Itu dikarenakan, Denok men-
dapat kejutan dari para Relawan
dan Pengurus PMI Babel berupa
Kue Ulang Tahun (Ultah) yang
bertuliskan angka 38.

Kue Ultah Ke-38 untuk De-
nok tersebut, diberikan para
relawan PMI Babel, tepat sete-
lah Denok menyampaikan

kesan dan pesan singkatnya
kepada para relawan yang
menjadi peserta Pelatihan ToT.

Selamat Ulang Tahun, se-
moga panjang umur dan sehat
selaluâ€¦â€¦â€¦..,â€  demikian
lirik lagu selamat Ultah yang
dinyanyikan serentak para
relawan dan pengurus PMI
yang hadir kala itu.

Melihat surprise tersebut,
sontak membuat Denok yang
merupakan salah satu kader
PMI berpengalaman di bidang
ToT itu, meneteskan air mata.

Dihadapan para relawan dan
pengurus PMI Babel, Denok
tak menyangka mendapatkan
kado istimewa di hari kelahiran-
nya yang ke-38, dan dirayakan
di Babel.

Ia mengucapkan terima kasih
tak terhingga kepada para rela-
wan dan Pengurus PMI Babel
yang telah memberikan kejutan
demi kejutan bagi dirinya.

Denok juga mengaku sangat

terkesan atas keramahan rela-
wan dan pengurus PMI Babel
terhadap dirinya dan rekan-
rekan narasumber PMI dari
daerah lain di Indonesia. Terima
kasih atas kejutan dan kera-
mahannya, ucap Donok.

Sementara itu, Sekretaris
PMI Babel, Mardani didam-
pingi Ketua Bidang Organisasi
PMI Babel, Arbian, menga-
takan, Relawan dan Pengurus
PMI Babel sengaja membe-
rikan kejutan kepada Denok
yang berulang tahun ke-38
tepat pada 7 Desember.

Apa yang kami berikan ini,
wujud rasa kekeluargaan kami
sebagai satu kesatuan didalam
PMI. Kami ingin tunjukkan
bahwa relawan dan PMI itu
solid dan siap membantu
sesama, terutama dalam bidang
kemanusian. Dan kami juga dari
kejuatan ini, ingin sampaikan
bahwa Babel itu indah, bukan
hanya alamnya, tapi juga jalinan
kebersamaannya,ujar Mardani.
(rell/vip/3).

Pelatihan ToT bagi Relawan PMI Ditutup
Jadi Trainer Harus Tahu Prinsip-prinsip Dasar

PANGKALPINANG  -
Pelatihan Training of Trainer
(ToT) bagi relawan Palang
Merah Indonesia (PMI) se-
Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung (Babel), secara resmi
ditutup oleh Direktur Rumah
Sakit Jiwa Babel, dr Andri
Nurtito mewakili Gubernur
Babel, Erzaldi Rosman.

Dalam arahannya pada acara
Penutupan yang berlangsung di
Aula BKPSDMD Babel, Minggu
(7/12/2019) petang, Andri ber-
pesan kepada para peserta ToT
yang merupakan relawan PMI
Se- Babel, untuk menerapkan
ilmu yang telah didapat dari
sejumlah narasumber berpe-
ngalaman dibidangnya.

Mudah-mudahan apa yang
telah dipelajari sejak tanggal 2
Desember 2019 lalu, membe-
rikan manfaat, dapat dipahami,
dapat diterapkan dalam pelak-
sanaan pelatihan kepalang-
merahan di Babel khususnya,
harap dr Andri.

Andri yang juga menjabat
Kepala Bidang Donor Darah
PMI Babel berpandangan,
sebenarnya para relawan mau-
pun Pengurus PMI di Babel

sudah memiliki potensi yang
dalam melaksanakan kegiatan
kepalangmerahan. Tapi, me-
nurut dia, potensi itu masih
perlu diasah, salah satunya
melalui Pelatihan ToT kali ini.

Pesan terakhir dr Andri,
untuk menjadi Trainer harus
tahu prinsip-prinsip dasar tra-
iner. Sebab, kata dia, Trainer
atau pendidik itu mempunyai
ilmu yang bermanfaat. â€œDan
yang lebih lagi, kalau menjadi
trainer, kita akan lebih banyak
lagi belajar, ujar Andri.

Tak lupa, dr. Andri me-
nyampaikan terima kasih ke-
pada tiga narasumber, diantara-
nya Denok Rahayu dari Pus-
diklat PMI Pusat, Salam dari
PMI Makasar, dan Syaiful dari
PMI Bengkulu yang telah
berbagi ilmu dalam Pelatihan
ToT bagi relawan Se-Babel.

Sementara itu,  Denok
Rahayu mewakili narasumber
ToT dalam pesan kesan sing-
katnya dihadapan para Pe-
ngurus PMI dan Rekawan PMI
Se-Babel yang hadir dalam
Penutupan ToT itu, menyam-
paikan terima kasih atas ke-
sempatan yang diberikan

kepada dirinya untuk berbagi
ilmu mengenai ToT ini.

Saya juga ucapkan terima
kasih kepada relawan dan Pe-
ngurus PMI Babel yang sangat
respon, telah menunjukkan
kerja sama yang baik selama
Kegiatan ToT PMI Babel ini
berlangsung, dan ini yang
membedakan saat saya mengisi
kegiatan serupa di daerah
lain,â€  tutur Denok.

Terpisah, Peserta Pelatihan
ToT, Idris mengaku sangat
senang mengikuti ToT Tahun
2019 yang diselenggarakan oleh
Bidang PMR dan Relawan PMI

Babel ini.
Menurut Idris, materi-materi

yang disampaikan para nara-
sumber selama pelatihan ber-
langsung, sangat baik. Dan Ia
mengaku banyak mendapat-
kan ilmu baru mengenai ToT
dari para narasumber.

Saya mewakili teman-teman
relawan yang menjadi peserta
Pelatihan ToT berharap, apa
yang kami dapatkan ini, ke
depan bisa kami aplikasikan di
Babel, dalam rangka men-
dukung peningkatan kapasitas
SDM relawan di Babel,
ungkapnya.(rell/vip).

Bupati: Sosialisasi Geopark
Perlu Digencarkan

MUNTOK - Sosialisasi ren-
cana pembangunan Geopark
Bangka Barat, Provinsi Kepu-
lauan Bangka Belitung perlu
terus digencarkan untuk mem-

berikan pemahaman kepada
masyarakat agar bisa ikut ber-
peran di dalamnya.

“Sosialisasi perlu terus dila-
kukan hingga ke pelosok agar
warga bisa berperan aktif dan
mendukung upaya pemba-
ngunan pariwisata berbasis
kekayaan sumber daya alam
yang ada di sekitarnya,” kata
Bupati Bangka Barat, Markus
di Muntok, Sabtu lalu.

Menurut dia, rencana pem-
bangunan geopark atau taman
bumi di Bangka Barat perlu
terus didorong seluruh pihak,
baik masyarakat maupun lem-
baga dan instansi pemerintah
karena akan sangat bermanfaat
bagi masyarakat dan daerah.

Penetapan Kabupaten Bang-
ka Barat sebagai kawasan geo-
park atau taman bumi sudah
cukup memenuhi syarat karena
di daerah itu memenuhi sejum-
lah kriteria yang disyaratkan,

yaitu keragaman geologi (geo-
diversity), keragaman hayati
(biodiversity) dan keaneka-
ragaman budaya (cultural-
diversity).

“Kami juga memberikan
apresiasi kepada seluruh pihak
yang selama ini telah memulai
upaya penetapan Geopark
Bangka Barat,” ujarnya

Ia menyarankan agar LSM,
perusahaan, dinas terkait dan
seluruh elemen yang mema-
hami rencana pembangunan
geopark untuk terus mem-
berikan informasi yang benar
agar masyarakat semakin
paham tugas dan perannya.

“Butuh kerja sama dan saling
koordinasi secara berkelanjutan
untuk mewujudkan Bangka
Barat menjadi sebuah situs
geopark, antara pemerintah,
masyarakat, tenaga ahli, dan
kelompok masyarakat,” tukas-
nya. (ant/3).

Pemkab Optimalkan Pelayanan
Kesehatan di Pulau Semujur
KOBA - Pemerintah Kabu-

paten Bangka Tengah, Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung,
mengoptimalkan pelayanan
kesehatan di Pulau Semujur
yang akses transportasinya lebih
jauh dari pusat kota.

“Masyarakat Pulau Semujur
membutuhkan akses kesehatan
dan pendidikan yang menjadi
bagian sangat penting bagi
mereka dan pemerintah hadir
untuk itu,” ungkap Bupati Bang-
ka Tengah, Ibnu Saleh di Koba,
akhir pekan lalu.

Ia mengatakan, di antara
upaya pemerintah dalam
memberikan pelayanan kese-
hatan yang optimal adalah
menggelar program pelayanan
kesehatan terpadu di Dusun
Pulau Semujur.

“Pelayanan terpadu yang di
antaranya adalah pelayanan
kesehatan, ini dalam rangka

mendekatkan pelayanan
dengan masyarakat,” ujarnya.

Ibnu Saleh mengatakan,
warga Pulau Semujur yang
hampir 100 persen bekerja
sebagai nelayan itu juga butuh
jaminan asuransi kesehatan dan
jaminan pendidikan.

“Saya sudah bertatap muka
dengan 64 kepala keluarga di
pulau tersebut, rata-rata sebagai
nelayan dengan tingkat pere-
konomian yang masih mem-
butuhkan topangan dari
pemerintah,” terang dia.

Ia meminta masyarakat se-
tempat tidak terpaku dengan
hasil laut sebagai nelayan yang
sangat tergantung dengan kon-
disi cuaca. “Saya mendorong
untuk lebih berpikir kreatif,
mencari sumber pendapatan
selain mengharapkan hasil dari
tangkapan ikan di laut,”
tutupnya. (ant/3).

Pemkab Gandeng Anggota Pramuka
Jalankan Program Unggulan

KOBA - Pemerintah
Kabupaten Bangka Tengah,
Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung, menggandeng para
anggota pramuka untuk menja-
lankan program unggulan
daerah.

“Anggota pramuka itu meru-
pakan tunas harapan masya-
rakat, mereka tentu kami libat-
kan dalam membangun daerah
di berbagai bidang,” ujar Bupati
Bangka Tengah, Ibnu Saleh di
Koba, akhir pekan lalu.

Hal itu dikemukakannya saat

membuka acara kursus mahir
pramuka yang diselenggarakan
Gerakan Pramuka Kwartir
Cabang Bangka Tengah.

“Organisasi pramuka ini
dapat menciptakan generasi
muda yang berkarakter, man-
diri dan memiliki jiwa kepe-
mimpinan,” jelasnya.

Ia mengatakan, kegiatan
pramuka mampu menempa
generasi muda yang teguh
dalam pendirian, memiliki
komitmen dan berjiwa kesatria.
“Saya tentu sangat mendukung

seluruh kegiatan pramuka,
karena mereka adalah generasi
unggul yang akan membangun
daerah,” tegasnya.

Justru itu, kata dia, ke depan
pramuka selalu dilibatkan dalam
menghadapi berbagai persoalan
sosial yang terjadi di masyarakat.

“Ini untuk mendekatkan
anggota pramuka dengan
pemerintahan dan masyarakat,
karena mereka adalah calon
pemimpin masa depan yang
memiliki karakter yang kuat,”
imbuhnya.(ant/3).

Markus
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Para pekerja sedang melakukan pengaspalan
Jalan di salah satu Jalan yang ada di Kabupaten
Belitung Timur, menggunakan APBD Kabupaten
Belitung Timur Tahun 2019. (foto: istimewa)

2019, Pembangunan Jalan Beltim
Habiskan Anggaran Rp38,2 M

ke Batu Buyung 3,8 kilometer
dan Desa Selinsing ke arah
Merante sepanjang 7 kilometer.

“Kalau yang dari Mangga-
rawan ke Merante itu pem-
buatan badan jalan, jadi belum
di aspal. Untuk yang di Gusong
Cina masih ada sisa sekitar 4
kilometer, sedangkan Limbong-
an ke arah Tanjung Batu Itam
itu sudah tuntas,” jelas Idwan.

Untuk Kecamatan Dendang
dan Simpang Pesak volume
jalan yang dikerjakan mencapai
6 kilometer. Ruas Simpang
Pesak-Batu Itam 4,5 kilometer
dan ruas Dendang – Desa
Tungkup – Desa Simpang Tiga
sepanjang 1,5 kilometer.

“Di Kecamatan Simpang Reng-
giang kita bangun di Desa Simpang
Tiga dengan panjang 1,5 kilo-
meter. Jalan ini untuk akses ke Air
Terjun di Air Ruwak, lanjutan
tahun kemarin 900 meter sudah
kita bangun,” tambahnya.

Selain membangun jalan,
Bidang Cipta Marga PUPR juga
membangun jembatan. Tahun
2019 ini ada dua proyek jem-
batan yang dibangu, yakni
Jembatan di Depan TK Baptis
Kecamatan Manggar dan Jem-
batan di Desa Batu Penyu
Kecamatan Gantung.

2020, Semua Anggaran
dari DAK

Sementara itu, untuk rencana
pembangunan jalan di tahun
2020 mendatang, Dinas PUPR
sudah memperoleh anggaran
sebesar Rp 24.341.797.000
untuk pembangunan jalan.
Anggaran itu semuanya berasal

dari DAK Reguler dan DAK
Penugasan.

“Kalau yang dari APBD ma-
sih belum final berapa anggaran
yang akan diberikan. Kemung-
kinan masih ada pergeseran
anggaran, tapi bisa jadi me-
ningkat dari yang diusulkan,”
kata Idwan yang juga sekaligus
Pejabat Pembuat Komitmen
(PPK) Proyek jalan di Ka-
bupaten Beltim.

Untuk anggaran DAK Reguler
sebesar Rp 15.448.417.000 dibagi
ke dalam dua paket jalan. Pe-
meliharaan berkala Jalan Simpang
Pesak-Batu Air sepanjang 8,9
kilometer dengan dana Rp 12
milyar lebih. Sedangkan sisanya
untuk rehab pemeliharaan jalan
Tungkup-Simpang Tiga sepan-
jang 1,5 kilometer dengan dana
sebesar Rp 2,6 milyar.

“Untuk alokasi DAK Pe-
nugasan, kita dapat Rp
8.893.380.000 kita arahkan ke
struktur jalan ruas Batu Penyu-
Gusong Cina. Kita nyambung
dari tahun ini lagi dari yang
sekarang yakni sepanjang 3,4
kilometer,” ujar Idwan.

Idwan menjelaskan khusus
kegiatan yang menggunakan
DAK, 5 persen dari anggaran
akan dipergunakan untuk ang-
garan konsultan dan supervisi
pengawasan.

“Jadi kalau dulu kita harus
menyiapkan anggaran admi-
nistrasi, kalau sekarang dari DAK
itulah yang menanggung. Jadi
anggaran untuk konsultan itu
semuanya dari DAK itulah, kita
dak perlu repot tinggal lelang,”
terang Idwan. (yan/kmf/3)

 Diprioritaskan ke Arah Objek Wisata
MANGGAR - Dinas Pe-

kerjaan Umum dan Penataan
Ruang (PUPR) Kabupaten Be-
litung Timur (Beltim) mem-
bangun jalan sepanjang 26,95
kilometer di tahun 2019 ini.
Realisasi jalan terdiri dari pem-
bangunan jalan baru dengan
volume 7 kilometer dan 19,95

kilometer peningkatan jalan
atau pengaspalan.

Total anggaran di Tahun 2019
ini, yang berasal dari Dana Alo-
kasi Khusus (DAK) dan APBD
Kabupaten Beltim tahun 2019
dihabiskan untuk pembangunan
jalan di Beltim tersebut, men-
capai Rp 38.215.175.000.

Kepala Bidang Bina Marga
Dinas PUPR Idwan Fikri meng-
ungkapkan, pada tahun 2019
setidaknya ada 8 proyek pem-
bangunan jalan yang sudah
diselesaikan. Pembangunan
jalan diprioritaskan ke arah
objek-objek wisata.

“Kita fokus pembangunan ja-
lan untuk menunjang pariwisata
dan peningkatan perekonomian

masyarakat. Pembangunannya
di lima kecamatan di Kabupaten
Beltim di luar Kecamatan Damar
dengan Manggar,” ungkap Id-
wan Fikri, di ruang kerjanya,
Jum’at (6/12/2019).

Pembangunan ruas jalan di
Kecamatan Kelapa Kampit
sepanjang 4,6 kilometer. 350
meter untuk lingkungan Pus-
kesmas Kelapa Kampit, 450

meter di Desa Mayang Air Sagu
ke arah kebun durian dan Desa
Cendil ke arah Sungai Padang
Sijuk sejauh 3,8 kilometer.

Untuk Kecamatan Gantung,
volume jalan yang dibangun
sepanjang 13,9 kilo. Dengan
rincian Desa Batu Penyu arah
Pantai Gusong Cina sepanjang
3,1 kilo, Desa Limbongan ke
arah Tanjung Batu Itam hingga

Masyarakat Diharap Lebih Mampu Implementasikan 4 Pilar Kebangsaan
mengungkapkan, negara harus secara aktif
mengupayakan kesejahteraan, bertindak adil
yang dapat dirasakan seluruh masyarakat
secara merata dan seimbang, bukan untuk
segolongan masyarakat tertentu namun untuk
seluruh masyarakat.

“Kesejahteraan bagaimana yang diinginkan?
Kita menginginkan bahwa semua kebutuhan
material dan non material dari seluruh
masyarakat dapat terpenuhi, masyarakat tidak
mengalami kesulitan dalam mencari sesuatu
yang mereka perlukan, pelayanan sosial lancar,
dengan mudah mendapatkan pelayanan
kesehatan, pendidikan, perumahan dan
pelayanan sosial lainnya, bagi mereka yang
berkekurangan mendapatkan haknya melalui
bantuan kesejahteraan,” urainya.

Dr. Ibrahim, S. Fil, MSi Dosen Universitas
Bangka Belitung pada kesempatan sama
mengungkapkan bahwa 4 Pilar Kebangsaan,
lebih tepatnya adalah 4 konsensus, Pancasila,
UUD45, NKRI dan Bhineka Tunggal Ika,
Pancasila adalah Pondasi besar yang
diatasnya berdiri 3 Pilar.

“Kita meyakini Pancasila, kita meyakini
bahwa di atas Pancasila ada turunannya yaitu
UUD 45 kemudian turun lagi dalam bentuk
UU sampai yang paling rendah adalah
Peraturan Daerah. Kemudian ada NKRI
Rumah besar kita bersama, rumah untuk
semua orang bukan satu kelompok orang atau
untuk suatu golongan tertentu atau ke-
pentingan tertentu. Oleh sebab itu, Indonesia
Raya harus dipahami sebagai Indonesia yang
besar dengan banyak kepentingan dan
banyak warna, ini yang perlu kita pahami
bahwa kita perlu reorientasi konsep Indonesia
Raya perlu kita dorong kembali,” paparnya.

Ibrahim mengajak masyarakat Babel
menanamkan nilai - nilai Pancasila dalam diri,
Ketuhanan sebagai dasar, Kemanusiaan
sebagai pancaran, Persatuan sebagai
wadah, Demokrasi sebagai Sarana dan
Keadilan sebagai Tujuan.

“Pancasila bukan hanya falsafah bangsa,
tetapi juga bintang yang mengayomi ke-
hidupan seluruh rakyat. Dan Bhineka
Tunggal Ika adalah perekat semua rakyat
dan semua kepulauan yang ada di Indonesia.
Bhineka Tunggal Ika adalah motto atau
semboyan Indonesia,” pungkasnya. (raw/3)

Pemkab Dorong Warga Memiliki Tingkatkan Keterampilan Khusus
KOBA - Pemerintah Kabupa-

ten Bangka Tengah, Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung,
mendorong warga meningkat-
kan keterampilan khusus, agar
bisa hidup berdikari dalam me-
ningkatkan perekonomian.

"Pemerintah daerah terus
mendorong masyarakat memi-
liki keterampilan khusus, itu

modal untuk bisa meningkat-
kan kesejahteraan," terang
Bupati Bangka Tengah, Ibnu
Saleh di Koba.

Ia menjelaskan, pemerintah
daerah setiap tahun selalu mem-
berikan ruang bagi masyarakat
untuk memiliki keterampilan di
antaranya keterampilan men-
jahit, perbengkelan dan ke-

terampilan khusus lainnya.
"Ini kami lakukan karena

sangat penting, mengingat ke
depan perkembangan dan per-
saingan dunia kerja sangat tinggi
sehingga membutuhkan kete-
rampilan khusus agar bisa ber-
saing," ujarnya, akhir pekan
kemarin. Ia mengatakan, me-
ningkatkan keterampilan khu-

sus masyarakat dalam rangka
menuju masyarakat yang ber-
dikari, mandiri dan unggul.

"Masyarakat yang unggul
tentu sangat membantu dalam
memajukan pembangunan
daerah di berbagai bidang,
terutama bidang perekono-
mian," jelasnya. Ia juga me-
ngatakan, dengan banyaknya

warga yang memiliki kete-
rampilan khusus tentu dapat
mendorong membuka lapang-
an pekerjaan baru.

"Pada akhirnya nanti mampu
mengurangi angka pengang-
guran di daerah ini yang men-
jadi tugas pemerintah untuk
menekannya setiap tahun,"
pungkasnya. (ant/3)

menerapkan pengamalan nilai - nilai ke-
bangsaan. Namun, kita tetap harus waspada
agar keadaan tetap aman dan masyarakat
tetap sejahtera dan bisa bekerja mencari
nafkah dengan aman,” ujarnya.

Menurut Hudarni, kehidupan bangsa dan
negara bergantung pada empat hal ini, yang
menjadi modal kuat bagi semua lapisan
masyarakat. "Budaya Pancasila harus
diterapkan, agar bangsa kita menjadi bangsa
yang kuat dalam era globalisasi saat ini. UUD
1945 sebagai pedoman, acuan dalam
penyelenggaraan kehidupan berbangsa dan
bernegara. NKRI warisan nenek moyang ini,
harus kita jaga dengan baik, Bhineka Tunggal
Ika tetap kita pegang teguh untuk mem-
persatukan bangsa, menjadi pengingat bagi
kita semua agar terus hidup rukun, saling
menghargai satu sama lain," tegas Hudarni.

Sementara itu, dalam paparannya Sya-
frihariansah, SH, MH, Dosen Universitas
Bangka Belitung dan Direktur Pusat Studio
Ketatanegaraan Universitas Bangka Belitung

 Awali Tugas, Hudarni Kembali Sosialisasi 4 Pilar
PANGKALPINANG – Drs HA. Hudarni

Rani SH, yang kembali dipercaya mewakili
masyarakat Bangka Belitung sebagai anggota
Dewan Perwakilan Daerah Republik Indo-
nesia. Mengawali tugasnya sebagai anggota
MPR, kali ini Hudarni kembali melaksanakan
Sosialisasi Pancasila, Undang Undang
Dasar (UUD) 1945, NKRI dan Bhineka
Tunggal Ika bertempat di Hotel Jati Wisata
Pangkalpinang akhir November 2019 lalu.

Sosialisasi ini, dihadiri 176 peserta yang terdiri
dari para mahasiswa, tokoh pemuda, tokoh ma-
syarakat dan Pelajar Kota Pangkalpinang. De-
mikian rilis yang diterima harian ini. Narasumber
pertama adalah Anggota DPD RI, Drs HA
Hudarni Rani, SH menjelaskan bahwa Sosia-
lisasi 4 Pilar ini, merupakan agenda peman-
tapan nilai-nilai dan norma-norma kehidupan
bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Sosialisasi ini, diharapkan menjadi pan-
duan yang efektif dan nyata apabila semua

pihak segenap elemen bangsa serta penerus
generasi bangsa para siswa-siswi, tokoh
masyarakat, tokoh agama dan lainnya secara
konsisten mengamalkan serta mengimplen-
tasikan dalam kehidupan sehari-hari.

Selain itu, ditambahkan Hudarni, ma-
syarakat diharapkan dapat lebih mampu
mengimplementasikan 4 pilar kebangsaan
dalam kehidupan, menjaga kerukunan
beragama dalam bertetangga dan ber-
masyarakat adalah salah satu bentuk
pengamalan nilai-nilai kebangsaan.

“Pemahaman 4 pilar kebangsaan jangan
tanggung-tanggung, kita harus tahu dan
menyadari bahwa 4 konsensus nasional
tersebut, yaitu Pancasila, Undang-Undang
Dasar Negara Republik Indonesia tahun
1945, Negara Kesatuan Republik Indonesia,
dan Bhineka Tunggal Ika adalah harga mati
yang tidak bisa ditawar-tawar lagi.

Insya Allah Bangka Belitung sejak dulu telah

Anggota DPD RI Dapil Babel, Hudarni Rani foto bersama narasumber dana Perwakilan Mahasiswa usai Sosialisasi Pancasila, Undang
Undang Dasar (UUD) 1945, NKRI dan Bhineka Tunggal Ika di Hotel Jati Wisata Pangkalpinang. (foto: dedy)

Gerimis Tak
Kendorkan Semangat

Ribuan Warga
 Bersama Gubernur Jalan Sehat

Hari Ibu
PANGKALPINANG –

Hujan gerimis diselimuti cuaca
alam yang cukup dingin, tak
mengendorkan semangat ribu-
an warga bersama Gubernur
Kepulauan Bangka Belitung
(Babel), Erzaldi Rosman, Wakil
Gubernur Babel, Abdul Fatah,
unsur Fokopimda, Ketua dan
Wakil Ketua TP PKK Babel,
untuk memeriahkan Jalan Sehat
dalam rangka memperingati
Hari Ibu ke- 91 Tahun 2019.

Kegiatan yang juga dirang-
kaikan dengan Peringatan HUT
Babel ke-19, HUT KORPRI
ke- 48, dan Hari Bhakti PU ke-
74 itu, mengambil start dan
finish di GOR Sahabudin Pro-
vinsi Babel di Pangkalpinang.

Gubernur Erzaldi usai melepas
peserta Jalan Sehat mengaku se-
nang, karena jalan sehat ini, telah
menyentuh hati masyarakat. Hal
itu, kata dia, dibuktikan banyak
peserta jalan sehat, walaupun
cuaca hujan ringan, namun pro-
mosi jalan sehat keluarga ini, telah
diterima di tengah masyarakat.

“Semoga promosi jalan sehat
keluarga ini, betul - betul sam-
pai kepada masyarakat. Betapa
pentingnya olahraga, walaupun
hanya berjalan dalam waktu
yang singkat, tetapi itu sangat
berarti bagi kesehatan kita, sehat
keluarga kita, sehat daerah kita

dan sehat negara kita. Sehingga
negara kita menjadi negara yang
kuat,” ujar Gubernur.

Wakil Gubernur, Abdul Fatah
menilai, Ibu- Ibu di Babel sudah
sangat aktif di dalam melaksa-
nakan kegiatan positif seperti ini,
misalkan PKK, Dharma Wanita.
“Semoga hari ibu ke-91 ini, men-
jadi momentum untuk para ibu
semangkin maju,” harap Wagub.

Terpisah, Ketua Dekranasda
yang juga Ketua TP PKK Babel,
Melati Erzaldi berharap melalui
peringatan Hari Ibu ini, akan
menjadikan ibu ibu di Indonesia,
khusus Ibu – Ibu babel semakin
hari semangkin berdaya.

“Saya yakin, Ibu-ibu di In-
donesia, para Perempuan di Indo-
nesia, makin lama semakin ber-
daya. Kita punya text line wanita
berdaya, perempuan berdaya,
Indonesia maju,” ungkap Melati.

Kepala DP3ACSKB Babel,
Susanti mengaku sangat puas,
karena kegiatan ini menda-
patkan support dari masyarakat,
terutama kaum perempuannya.

Jalan Sehat dalam rangka mem-
peringati Hari Ibu Tahun 2019
tingkat Provinsi Babel ini, diakhiri
dengan penyerahan aneka hadiah
doorprize, seperti kipas angin, AC,
kompor Gas, puluhan sepeda dan
hadiah Utama Voucher Umroh.
(rell/hmsprov/3)

Ketua TP PKK Babel berbaur bersama ribuan warga saat mengikuti
Jalan Sehat dalam rangka memperingati Hari Ibu Tahun 2019 tingkat
Provinsi Babel, Sabtu (7/12/2019). (foto: ist/hmsprov)
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Pasca Pencopotan Dirut, Kemenhub Pastikan
Garuda Penuhi Aspek Keselamatan

JAKARTA - Direktorat
Jenderal Perhubungan Udara
Kementerian Perhubungan
(Kemenhub) memastikan bah-
wa maskapai Garuda Indonesia

tetap beroperasi dengan baik
pascapergantian Direksi di tu-
buh organisasi PT Garuda In-
donesia. Direktur Jenderal Per-
hubungan Udara Kemenhub

Polana B Pramesti dalam ke-
terangan tertulis di Jakarta,
Minggu (8/12) memastikan
bahwa operasional penerbang-
an maskapai Garuda Indonesia

tidak akan terganggu, karena
sesuai dengan CASR 121.59
Garuda sudah menunjuk Key
Personel yang menangani ope-
rasional penerbangan

“Operasional penerbangan
maskapai penerbangan Garuda
Indonesia tidak akan terganggu,
apalagi telah ditunjuk pelaksana
tugas Direktur Utama sebagai
penanggung jawab dalam or-
ganisasi yg mengkoordinasikan
semua aspek baik manajemen,
operasi, teknik, keamanan dan
pelayanan,” katanya.

Polana menambahkan sesuai
ketentuan KM 25/2008 ten-
tang Penyelenggaraan Ang-
kutan Udara dan CASR 121.59
maka sudah tentu diwajibkan
adanya pihak akuntabel yang
memegang kendali penuh ter-
hadap suatu organisasi yang
berkaitan dengan fungsi ope-
rasi, teknik, keselamatan, ke-
amanan dan pelayanan.

Langkah penunjukan Pelak-
sana tugas (Plt) dimungkinkan
ketika suatu perusahaan belum
memiliki Direktur utama yang
definitif untuk sementara dapat
menunjuk Pelaksana tugas (Plt),

dengan catatan bahwa dalam
tujuh hari berikutnya sudah ada
pemberitahuan kepada DJPU
pejabat yang ditunjuk sebagai
pelaksana tugas key person dan
harus memenuhi seluruh per-
syaratan yang terkait serta
dilakukan evaluasi oleh Ditjen
Perhubungan Udara.

“Setelah ditunjuk Key Person
(Dirut) definitif yang ditunjuk
dalam Rapat Umum Pemegang
Saham (RUPS) Luar Biasa oleh
pemegang saham maka DJPU
akan melakukan evaluasi sesuai
ketentuan dalam CASR 121 dan
selanjutnya akan dilakukan
update terhadap lampiran izin
usaha angkutan udara serta list
of key person (ACL/Autho-
rization, Condition & limition)
kepada Kementerian Perhu-
bungan” katanya.

Ia memastikan bahwa Ditjen
Hubud akan terus melakukan
pembinaan dan pengawasan
kepada seluruh Bandan Usaha
Angkutan Udara (BUAU) se-
suai dengan undang-undang
yang berlaku untuk menjamin
keselamatan dan keamanan
penerbangan. (ant)

Libur Natal
Menhub: Pelabuhan Merak-

Bakauheni Lebih Padat
JAWA BARAT - Menteri Perhubungan

Budi Karya Sumadi memperki rakan
Pelabuhan Merak, Banten, dan Ba-
kauheni, Lampung, akan menjadi lebih
padat saat libur Natal 2019 dan Tahun
Baru 2020 menyusul pengoperasian
sebagian Jalan Tol Trans-Sumatera.

“Selain Jalan Tol Jakarta-Cikampek,
titik krusial lain yang harus diperhatikan
adalah Pelabuhan Merak dan Bakauheni.
Kemungkinan akan makin banyak
masyarakat bepergian menggunakan
kendaraan karena (sebagian) Tol Trans-
Sumatera selesai,”  kata Menteri Per-
hubungan Budi Karya kepada pers saat
meninjau pembangunan Jalan Tol
Elevated Jakarta-Cikampek II di Kara-
wang, Jawa Barat, Minggu (8/12).

Dikatakan, untuk mengantisipasi
terjadinya lonjakan dan kepadatan
penumpang serta kendaraan, pihaknya
berkoordinasi dengan PT ASDP Indo-
nesia Ferry (Persero) untuk melakukan
langkah-langkah antisipasi agar tidak
terjadi kemacetan panjang.

Adanya Tol  Trans-Sumatera yang
sudah selesai pembangunannya khu-
susnya ruas Bakauheni-Sumsel, d i-
perkirakan akan meningkatkan animo
masyarakat menggunakan mobil untuk
berlibur atau ke kampung halamannya.

“Kemungkinan lonjakan arus ken-

daraan dan penumpang ini harus kita
antisipasi segera dengan berkoordinasi
bersama pemangku kepentingan yang
lain,” kata Budi Karya.

Selain Tol  Jakarta-Cikampek dan
Pelabuhan Merak-Bakauheni, kata
Menhub, titik krusial lain adalah angkutan
laut di wilayah Indonesia timur, seperti
Nusa Tenggara Timur (NTT), Maluku,
Ambon, Papua, dan Papua Barat.

Untuk memenuhi kebutuhan angkutan
laut di wilayah Indonesia timur, jumlah
kapal akan ditingkatkan dan pihak TNI
AL juga siap meminjamkan armada kapal
jika memang dibutuhkan. Kementerian
Perhubungan dalam mengantisipasi
lonjakan liburan Natal dan Tahun Baru,
sudah dan akan terus berkoordinasi
dengan semua pemangku kepentingan
baik di darat, laut, dan udara. Dari sisi
perhubungan udara misalnya, kata Budi
Karya, maskapai  penerbangan PT
Garuda Indonesia Tbk (GIAA) memberi
diskon 30 persen untuk penerbangan dari
Senin-Kamis, mulai Kamis (5/12/2019).

Karena itu, dia menyarankan agar
masyarakat yang memakai jasa trans-
portasi udara untuk menyesuaikan jadwal.
“Jangan mudik di Sabtu dan Minggu,
sebab diskon tak berlaku,”  katanya.
Menurut Budi, penurunan harga tiket ini
berlangsung sampai Februari 2020. (ant)

Tol Layang Japek II
Beroperasi 20 Desember

BEKASI - Menteri Perhubungan
Budi Karya mengatakan peng-
operasian jalan tol layang Jakarta-
Cikampek (Japek II) akan dimulai 20
Desember 2019, mundur dari rencana
semula 15 Desember karena masih
dilakukan sedikit penyelesaian rambu
dan penghalusan jalan.

“Tadi sudah disepakati bahwa
operasional awal Japek II untuk
umum mundur jadi 20 Desember,
dengan kecepatan maksimal 60
kilometer per jam,” kata Menhub Budi
Karya kepada pers di Bekasi, Jawa
Barat, Minggu (8/12). Hal tersebut
disampaikan Menhub usai bertemu
dengan Kementerian PUPR, Ka-
korlantas, dan PT Jasa Marga.

Saat ini penyelesaian tol elevated
terus dilakukan sehingga diha-
rapkan tepat pada waktunya bisa
digunakan untuk liburan Natal dan
Tahun Baru. Mengingat tol elevated
sepanjang 38 kilometer tersebut
masih baru dan nanti saat digunakan

belum 100 persen selesai, Menhub
mengatakan, akan ada petugas
setiap 4 kilometer untuk mengawasi
kecepatan kendaraan.

Kemenhub dan kepolisian, kata-
nya, akan konservatif untuk melaku-
kan pengamanan dan keselamatan
mengingat kondisi jalan masih baru.

Selain itu, kendaraan yang bisa
melalui tol elevated tersebut hanya
untuk kendaraan golongan I non
bus, yaitu kendaraan kecil.

“Untuk bus dan truk dilarang lewat
tol elevated, tapi hanya lewat tol di
bawah. Tol elevated ditujukan untuk
menghindari kendaraan yang ja-
lannya lambat seperti bus dan truk,”
kata Menhub. Direktur Utama PT
Jasa Marga Desi Arryani menga-
takan, saat ini pihaknya terus
berupaya menyelesaikan pem-
bangunan tol elevated agar bisa
digunakan tepat waktu.

“Masih ada penyelesain kecil-
kecil yang harus dikerjakan, seperti
menghaluskan jalan dan memasang
marka jalan,” katanya. Dia menga-
takan, walau belum sepenuhnya
selesai tapi jalan tol elevated sudah
memenuhi syarat untuk digunakan
kendaraan golongan I. Untuk meng-
antisipasi hal yang tidak diinginkan,
juga telah disiapkan  ambulans dan
kendaraan derek untuk membantu
pengguna jalan. (ant)

CHENGDU - Pengusaha dari Provinsi
Sichuan, China, merasakan berbagai kemudahan
yang diperolehnya saat berinvestasi di Indonesia.

Berinvestasi di Indonesia saat ini jauh berbeda,
demikian Wang Yuechun dari Sichuan Chang-
hong Electric Co Ltd di Chengdu, Minggu (8/12).
Menurut dia, iklim investasi di Indonesia sudah
tidak lagi seperti saat awal mula perusahaan
elektronik tersebut memasuki pasar Indonesia.

“Selain kemudahan proses berinvestasi,
Indonesia juga menyimpan potensi pasar yang
besar dengan jumlah populasi yang tinggi diikuti
oleh peningkatan populasi kelas ekonomi
menengah yang bertumbuh pesat,” ujar Wang.

Duta Besar RI untuk China Djauhari Oratma-
ngun menyebutkan bahwa Indonesia dan Si-
chuan memiliki kesamaan dalam jumlah popu-
lasi. “Jumlah penduduk Indonesia terbesar ke-
empat di dunia, sedangkan Sichuan keempat di
China. Fakta ini seolah-olah mengatakan bahwa
Indonesia dan Sichuan ditakdirkan untuk bekerja
sama,” ujar mantan Dubes RI untuk Rusia itu.

Oleh sebab itu Djauhari mengajak Sichuan
untuk lebih meningkatkan kerja sama di bidang
ekonomi. Wakil Gubernur Sichuan Yang
Xingping menyambut baik ajakan tersebut,
apalagi pemerintah provinsi di wilayah barat-
daya China itu sebelumnya menjalin kerja sama
dengan Pemerintah Provinsi Jawa Barat.

Ia menyebutkan bahwa pada 2018, total
perdagangan Provinsi Sichuan dengan Indonesia
telah mencapai angka 930 juta dolar AS atau
meningkat 109,6 persen dibandingkan dengan
pencapaian tahun 2017.

Hal itu pula menjadikan Indonesia sebagai
mitra dagang Sichuan terbesar ke-5 di ASEAN.

Di sektor pariwisata, sebanyak 48 ribu turis
Indonesia mengunjungi Sichuan, namun 51 ribu
wisatawan Sichuan mengunjungi Indonesia
selama 2018.

Sichuan dikenal sebagai pusat penangkaran
panda terbesar di dunia. Pada 2017, provinsi
tersebut meminjamkan dua ekor panda raksasa
kepada pengelola Taman Safari Indonesia. (ant)

Pengusaha Sichuan Rasakan
Kemudahan Berinvestasi

Xurya: Pemanfaatan
Energi Surya Masih Minim

JAKARTA - Perusahaan rintisan
(startup) lokal yang bergerak di bidang
pemanfaatan energi surya, Xurya Daya
Indonesia menilai bahwa pemanfaatan
energi surya relatif masih minim dari total
potensi yang tersedia di Indonesia.

Managing Director Xurya Daya
Indonesia Eka Himawan di Jakarta,
Minggu (8/12) mengatakan bahwa
sebagai perbandingan, pemanfaatan
energi surya di Thailand mencapai 3,2
persen, Vietnam 2,6 persen, sementara
Indonesia baru sebesar 0,04 persen.

“Indonesia masih rendah sekali, baru
sebesar 78,5 mega watt (MW) dari total
potensi yang ada sebesar 207.898 MW.
Sementara di dunia rata-rata peman-
faatannya sebesar 2,6 persen. Jerman
yang paling besar di dunia mencapai 14
persen,” katanya.

Menurut d ia, masih rendahnya
pemanfaatan energi  surya di  dalam
negeri salah satunya karena biaya
instalasi yang re lati f mahal. Hal  itu
dikarenakan minimnya informasi yang
belum tersampaikan ke masyarakat
mengenai nilai ekonomi pemasangan
teknologi  surya dan kebijakan peng-
gunaan energi surya.

“Biaya produksi untuk energi surya
yang masih tinggi,”  ucapnya.

Menurut dia, pengembangan EBT di
Indonesia masih terkendala teknologi,
investasi dan regulasi yang me-
nyebabkan biaya dan harga jualnya

kurang kompetitif sehingga menurunkan
minat investor untuk menanamkan
modalnya.

“Pemerintah harus banyak lagi
menggandeng investor dari luar negeri
sehingga akan banyak yang mendanai
untuk pembiayaan EBT sehingga harga
bisa kompetitif dan bisa murah,” katanya.

Eka mengharapkan pemerintah
jangan terlalu anti dengan investor asing
yang masuk ke dalam negeri. Pasalnya,
Indonesia dapat menyerap teknologi
yang dibawa oleh investor asing itu.

“Kita jangan terlalu anti asing, kita lihat
negara China, mereka bisa maju karena
awalnya dimaski oleh asing dan mereka
menyerap teknologi,”  katanya.

Kendati  demikian, Eka mengakui
bahwa pemerintah sudah memberikan
ruang untuk mengembangkan EBT
melalui  sejumlah peraturan, yakni
Peraturan Menter i (Permen) ESDM
Nomor 49 Tahun 2018 tentang peng-
gunaan sistem PLTS atap oleh pelanggan
PT PLN (Persero) mendapat respon
positif. Selain itu, Permen ESDM Nomor
12 Tahun 2019 tentang kapasitas
pembangkit tenaga listr ik untuk ke-
pentingan sendiri berdasar izin operasi,
dan Permen ESDM Nomor 16 Tahun 2019
tentang biaya kapasitas untuk pelanggan
industri. “Diharapkan Permen itu dapat
meningkatkan minat masyarakat,
industri, dan bisnis untuk berinvestasi
pada energi surya,”  katanya. (ant)

Penambang Khawatir Dampak Larangan Ekspor Bijih Nikel

JAKARTA - Penambang meng-
khawatirkan kebijakan pemerintah
melarang ekspor bijih nikel pada
2020 akan membuat jenis berkadar
rendah bakal ditumpuk oleh industri
smelter di Indonesia.

“Kami khawatir bijih (ore) kadar

rendah 1,4% - 1,5% akan ditumpuk
karena industri smelter di Indonesia
hanya dapat mengolah ore berkadar
1,8% ke atas, sedangkan kadar
1,7% terkadang diterima kadang
ditolak,” kata penambang asal
Sulawesi, Zaldy Layata dalam

diskusi mengenai nikel di Jakarta,
Sabtu (7/12).

Lebih lanjut Zaldy mengaku
bahwa pihaknya tengah menjajaki
kerjasama dengan smelter-smelter
domestik untuk persiapan Januari
2020. Untuk itu, Zaldy sudah mulai
memproduksi kadar tinggi (high grid)
agar dapat diserap smelter domestik.

“Biasanya kami ‘kawinkan’ ore
nikel berkadar 1,5% dengan ore
nikel berkadar 1,9% hingga dapat
menghasilkan kadar 1,7%, atau
‘kawinkan’ ore nikel berkadar 1,6%
dengan ore nikel berkadar 1,9%
hingga dapat menghasilkan kadar
1,8%”, kata Zaldy.

Secara terpisah, Wahyudi Agus
selaku Penanggung Jawab Teknik
dan Lingkungan smelter asal Sula-
wesi Tenggara, PT Virtue Dragon
Nickel, menjelaskan bahwa ore
kadar rendah bisa saja diolah,
namun diperlukan proses tam-
bahan untuk mengolahnya.

Menurut dia, barang yang masuk
dari penambang belum tentu sesuai
yang diharapkan (kadarnya) se-
hingga pihaknya perlu melakukan
blending untuk pendekatan (kadar
nikel) seperti yang diinginkan dari
sisi metalurgi.

“Kendalanya di situ untuk proses
produksi, karena harus diper-
timbangkan juga outputnya. Jadi
bukan tidak bisa (diolah), tapi
costnya lebih tinggi. kalau Ore
dengan kandungan nikel sebesar
1,8% masih masuklah. Kandungan
nikel di bawah itu nanti akan kami
blending. Kalau kandungannya di
bawah 1,75% ya tetap diblending.
Kadar nikel yang biasanya di-
hasilkan setelah diolah sekitar 10-
13%”, ujar Wahyudi.

Sementara itu, Deputy Director
PT Trinitan Metals and Minerals,
Tbk, Andika Vidiarsa mengatakan
teknologi untuk mengolah ore nikel
kadar rendah bahkan bahkan

sampai kadar 1% sekalipun sudah
tersedia tinggal dimanfaatkan saja.

Andika menjelaskan terdapat
keterkaitan antara teknologi yang
dimiliki smelter dengan biaya pro-
duksinya. Menurut dia jika smelter
memiliki teknologi yang mumpuni,
maka biaya produksi akan semakin
efisien. Dia mengatakan teknologi
smelter di Indonesia sudah mampu
mengolah ore nikel kadar rendah
secara efisien dan ramah lingkungan.

“Kalau teknologinya belum ada
ya memang perlu dilakukan proses
blending sehingga biaya produksi
cenderung tinggi. Selain itu, kla-
sifikasi ore kadar rendah juga ada
macam-macam jenisnya. Di sini
sudah tersedia teknologi yang
mampu mengolah ore kadar rendah
hingga jenis yellow lemonite, yaitu
ore dengan kadar 1% - 1,5%. Maka
kami tidak perlu melakukan proses
blending untuk mengolah ore kadar
rendah”, papar Andika. (ant)



AICHR: Kebebasan Berpendapat Dijamin
Hukum Internasional dan Regional

vensi Perwakilan pekerja, dan
Deklarasi Hak Asasi Manusia
ASEAN.

Pasal 23 Deklarasi Hak Asasi
Manusia ASEAN berbunyi
"setiap orang mempunyai hak
untuk menyatakan pendapat
dan berekspresi, termasuk ke-
bebasan untuk mempertahan-
kan pendapat tanpa gangguan
dan untuk mencari, menerima
dan memberikan informasi,
baik secara lisan, tulisan, atau
melalui cara lain yang dipilih
oleh orang tersebut"

"Pasal 23 Deklarasi Hak Asasi
Manusia ASEAN melindungi
hak individu untuk memben-
tuk, memegang dan meng-
ekspresikan pendapat mereka
tanpa campur tangan yang
tidak semestinya," kata Yuyun.

Ini penting untuk merea-
lisasikan semua hak asasi ma-
nusia lainnya, lanjut dia.

Bersamaan dengan dampak
dari kebebasan informasi, me-
dia, dan berekspresi memung-
kinkan warga negara untuk
membuat pilihan berdasarkan
informasi, berpartisipasi aktif
dalam proses demokrasi, dan
membantu memastikan bahwa
kepentingan yang kuat sesuai
dengan aturan hukum.

Kebebasan berekspresi,
oleh karena itu, merupakan
prasyarat penting dalam men-
jaga keamanan demokrasi dan
layak mendapat perhatian ter-
tinggi dari negara-negara ang-
gota. (ant)
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KPK Gelar ACFFest 2019
JAKARTA - Komisi Pem-

berantasan Korupsi (KPK)
menggelar Anti-corruption
Film Festival (ACFFest) atau
Festival Film Antikorupsi 2019
sebagai rangkaian dari ke-
giatan peringatan Hari Anti-
korupsi Sedunia (Hakordia)
2019 di Ciputra Artpreneur,
Jakarta, Minggu (8/12).

Juru Bicara KPK Febri Dian-
syah di Jakarta, Minggu menga-
takan film, lagu, puisi, dongeng,
foto dan komik, dan karya
sejenis lainnya merupakan
pendekatan penting yang di-
lakukan KPK sebagai upaya
membangun nilai antikorupsi
dengan pendekatan seni.

"Menyentuh hati dan mem-
buka pikiran melalui pen-
dekatan ini kami pandang
merupakan salah satu stra-
tegi dalam pencegahan ko-
rupsi, terutama ketika film-

f ilm yang diproduksi be-
rangkat dari realitas di ling-
kungan masyarakat masing-
masing, semoga ke depan
semakin banyak proses
kreatif yang bergelut di isu
antikorupsi ini," kata Febri.

Menurutnya, di tengah
sejumlah upaya untuk terus
menyerang balik dan menge-
pung pemberantasan korupsi
maka konsolidasi kekuatan
dan keteguhan bersama
memberantas korupsi men-
jadi semakin penting.

"Rangkaian ACFFest 2019
akan digelar dalam dua sesi.
Sesi pertama terdiri dari
pemutaran empat film finalis
ACFFest 2019, diskusi film
bersama sutradara Gina S
Noer dan pameran foto. Sesi
pertama akan digelar pukul
14.30-17.30 WIB," ucap Febri.

Sedangkan sesi kedua

akan digelar pada 18.30-22.00
WIB. Dalam sesi ini akan
dilakukan penganugerahan
dan pemutaran film terbaik dan
favorit ACFFest 2019, teater
Dongeng Kebangsaan ber-
sama Sutradara Garin Nu-
groho, Cornelia Agatha, As-
mara Abigail, Endah Laras,
dan Mia Ismi Choir.

Sebelumnya, lanjut Febri,
rangkaian kegiatan ACFFest
2019 dimulai sejak 28 Mei
2019. Seluruh proposal yang
masuk dinilai oleh dewan juri,
yaitu penulis naskah dan
sutradara Jujur Prananto dan
Yandy Laurens.

Juri menentukan 10 pro-
posal film terbaik yang berhak
menerima dana produksi dan
asistensi dalam proses pem-
buatan film termasuk pe-
milihan talent.

"Sebelum proses produksi,

peserta pemilik proposal
terpilih wajib mengikuti "movie
camp" dan "coaching clinic"
selama tiga hari pada 9-11
September di Jakarta. Dalam
sesi tersebut peserta diajak
untuk membedah naskah film
masing-masing dan teknik
penyutradaraan yang akan
digunakan bersama KPK dan
dewan juri, yaitu Jujur Pra-
nanto dan Kamila Andini,"
ucap Febri.

Selanjutnya, peserta di-
berikan waktu pada rentang
12 September-25 November
untuk melakukan proses
produksi film sampai penye-
lesaian. "Pada tahapan ini
peserta juga mendapatkan
fasilitas "online editing" dan
pendampingan mentor lokal
di daerahnya masing-masing
selama proses produksi film,"
kata Febri. (ant)

FILIPINA - Tim skateboard Indonesia melancarkan protes
kepada pihak penyelenggara SEA Games 2019 Filipina karena
melakukan tes doping telat atau dilakukan satu hari setelah
atlet Indonesia meraih medali.

"Ini tidak wajar. Tes doping seharusnya dilakukan setelah
pertandingan. Sekarang sudah lewat satu hari tapi diminta
lakukan tes," kata Pelatih Kepala Timnas Skateboard, Jo Jaya
Charles Kusuma di Tagaytay, Filipina, Minggu (8/12).

Atlet Indonesia Sanggoe Darma Tanjung sukses merebut
medali emas nomor street. Sanggoe memperoleh nilai tertinggi
yakni 21.2 poin, mengungguli atlet Filipina yang meraih 20.6
poin serta Thailand dengan 19.1 poin. Meski demikian, kata
pria yang akrab dipanggil Charlie, usai perlombaan pihak
panitia penyelenggara tidak meminta tes doping untuk semua
peraih medali termasuk atlet dari tuan rumah Filipina.

"Kemarin aman-aman saja. Tapi sekarang diminta dan tanpa
pemberitahuan sebelumnya. Tes pun dilakukan random dan
salah satunya Sanggoe. Kemenangan kita diungkit-ungkit.
Saya tidak mau berubah hasilnya," kata Charlie menambahkan.

Filipina kecolongan
Charlie menilai apa yang dilakukan tuan rumah adalah

sebuah strategi. Apalagi informasi yang didapat tuan rumah
Filipina ingin menyapu bersih semua nomor skateboard yang
dipertandingkan pada kejuaraan dua tahunan itu.

"Filipina ibaratnya kecolongan oleh Sanggoe. Padahal mereka
telah menyiapkan atlet terbaik dan mayoritas pemain keturunan.
Banyak yang atlet profesional yang tinggal di Amerika Serikat,"
katanya menjelaskan. Atlet tuan rumah Filipina memang
merajalela di skateboard. Pada nomor park saja baik putra dan
putri medali emas digondol tuan rumah. Emas park putri untuk
tuan rumah lewat Christiana Nicole dan Indonesia kebagian
perak lewat Nyimas Cinta dan perunggu lewat Neepa Pramesti.

"Meski hanya meraih perak saya puas. Tapi saya akan terus
berusaha lebih baik lagi untuk kejuaraan-kejuaraan berikutnya" kata
salah satu atlet Indonesia, Nyimas Cinta. Di sektor putra Indonesia
juga meraih perak lewat Jason Lijnzaat. Untuk medali emas untuk
tuan rumah Filipina lewat Jericho Jojit Francisco Jr. Sedangkan
perunggu untuk wakil Thailand, Brian van Upapong. (ant)

SEA Games 2019
Tes Doping Telat, Tim

Skateboard Indonesia Protes

BALI - Wakil Indonesia
untuk Komisi HAM Antar-
pemerintah ASEAN (AICHR)
Yuyun Wahyuningrum me-
ngatakan kebebasan berpen-
dapat dan bereskpresi dijamin
oleh kerangka hukum inter-
nasional dan regional.

Hal tersebut diungkapkan
Yuyun Wahyuningrum saat
membuka Konsultasi AICHR
dalam Kebebasan Berpendapat
dan Berekspresi di ASEAN,
Nusa Dua, Bali, Minggu (8/12).

"Kebebasan berpendapat dan
berekspresi itu dilindungi di

bawah Deklarasi Universal
tentang Hak Asasi Manusia
(UDHR) (Pasal 19), Kovenan
Internasional tentang Hak Sipil
dan Politik (ICCPR), Kovenan
Internasional tentang Hak Eko-
nomi, Sosial dan Budaya (ICE-
SCR), Konvensi Internasional

tentang Penghapusan Segala
Bentuk Diskriminasi Rasial
(ICERD)," kata dia.

Kemudian, konvensi tentang
Penghapusan Segala Bentuk
Diskriminasi terhadap Perem-
puan (CEDAW), Konvensi ILO
No 135 terkait dengan Kon-

Bamsoet Minta Erick
Pidanakan Mantan

Dirut Garuda
JAKARTA - Ketua Majelis

Perwakilan Rakyat (MPR) RI
Bambang Soesatyo atau Bam-
soet meminta Menteri BUMN
Erick Thohir untuk memidana-
kan mantan Direktur Utama
Garuda Indonesia I Gusti Ngu-
rah Askhara atau Ari Askhara.

"Saya minta kepada saudara
Erick Thohir, disamping me-
lakukan pemecatan juga mem-
proses kasus ini ke meja hijau,"
tegas Bamsoet di GOR Jakarta
Utara, Sabtu (7/12).

Bamsoet menjelaskan terkait
dengan perilaku dan tindakan
mantan Dirut Garuda, bagi per-
wakilan rakyat dan masyarakat
di Indonesia tidak cukup dengan
pemecatan, tetapi harus di-
tuntaskan pidananya. "Karena
penyeludupan itu adalah pi-

dana dan unsur itu tidak boleh
dilepas," kata Bamsoet.

Sebelumnya Menteri BUMN
Erick Thohir telah member-
hentikan Direktur Utama Ga-
ruda Indonesia Ari Askhara
terkait kasus sepeda Brompton
dan motor Harley yang di-
temukan di dalam pesawat baru
Garuda Airbus A330-900 oleh
Bea Cukai beberapa waktu lalu.

Terpisah, Polda Metro Jaya
hingga Jumat (6/12) belum me-
nangani kasus penyelundupan
yang menyeret Ari Ashkara itu.

"Kasus ini masih ditangani
oleh teman-teman bea cukai
dari unit penindakan, kita tung-
gu saja nanti, kita akan koor-
dinasi ke sana," kata Kabid
Humas Polda Metro Jaya Kom-
bes Pol Yusri Yunus. (ant)
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Politisi Gerindra Kritik KPU Tidak
Masukkan Larangan Mantan Koruptor
JAKARTA - Anggota Ko-

misi II DPR RI dari Fraksi Partai
Gerindra Kammrusammad me-
ngkritik langkah Komisi Pemi-
lihan Umum yang tidak me-
masukkan aturan larangan man-
tan terpidana kasus korupsi maju
pada pemilihan kepala daerah
dalam peraturan KPU (PKPU).

“Ini merupakan kegagalan
KPU dalam mendorong re-
gulasi yang lebih baik,” kata
Kammrussamad di Jakarta,
Minggu (8/12). Apabila larangan
narapidana korupsi tidak di-
masukkan dalam PKPU, me-
nurut dia, masyarakat makin
tidak percaya terhadap kualitas
demokrasi dalam melahirkan

pemimpin berintegritas.
Menurut dia, seharusnya KPU

berjuang sungguh-sungguh untuk
memasukkan aturan larangan
mantan narapidana korupsi maju
dalam pilkada karena beberapa
sebab, yakni pertama, sanksi
sosial yang diharapkan me-
nimbulkan efek jera.

“Fakta kepala daerah terjerat
korupsi meningkat dari sem-
bilan kepala daerah pada tahun
2017 menjadi 20 kepala daerah
pada tahun 2018,” ujarnya.

Kedua, lanjut dia, perlu ada
terobosan hukum untuk mela-
hirkan pemimpin berintegritas.
Hal itu diperlukan dukungan
“stakeholder” hukum nasional.

Ia menyebut alasan ketiga,
apabila aturan larangan ter-
sebut diberlakukan, merupa-
kan kemajuan dalam mem-
bangun ekosistem politik ber-
integritas.

Sebelumnya, KPU membuat
PKPU Nomor 18 Tahun 2019
tentang Perubahan Kedua atas
PKPU No. 3/2017 tentang
Pencalonan Pemilihan Guber-
nur dan Wakil Gubernur, Bu-
pati dan Wakil Bupati dan/atau
Wali Kota dan Wakil Wali Kota.

KPU hanya mengatur la-
rangan bagi dua mantan ter-
pidana ikut dalam pilkada, yaitu
bukan mantan trpidana bandar
narkoba dan bukan mantan

terpidana kejahatan seksual
terhadap anak, yang tertuang
dalam Pasal 4 Huruf H.

KPU menambahkan satu pa-
sal dalam PKPU yang meng-
imbau partai politik untuk
mengutamakan bukan mantan
terpidana korupsi. Aturan itu
dituangkan dalam Pasal 3A ayat
(3) dan (4).

Pasal 3A Ayat (3) disebutkan
bahwa dalam seleksi bakal calon
gubernur dan wakil gubernur,
bupati dan wakil bupati, dan/
atau wali kota dan wakil wali
kota secara demokratis dan
terbuka sebagaimana dimaksud
pada Ayat (2) mengutamakan
bukan mantan terpidana ko-

rupsi. Dalam Pasal 3A Ayat (4)
disebutkan bahwa bakal calon
perseorangan yang dapat men-

daftar sebagai calon gubernur
dan wakil gubernur, bupati dan
wakil bupati, dan/atau wali kota

dan wakil wali kota diuta-
makan bukan mantan terpi-
dana korupsi. (ant)

SURABAYA - Mantan Juru Bicara Prabo-
wo-Sandi pada Pemilu Presiden 2019
sekaligus bakal calon wali kota Surabaya dr
Gamal Albinsaid meresmikan Impact atau
pusat transfer pengetahuan, pelatihan,
pembinaan, inkubasi dan akselerasi ke-
wirausahaan, di PaCo Coworking Space,
Kota Surabaya, Minggu (8/12).

“Kami resmikan di Surabaya agar bisa
memberikan dampak lebih besar kepada
anak-anak muda di Surabaya,” kata Gamal.

Menurut dia, Impact Indonesia hadir sejak
6 bulan lalu tepatnya pada Juni 2019. Sejauh
ini, kata dia, Impact Indonesia telah banyak
melahirkan lulusan yang telah banyak mem-
berikan dampak sosial yang baik bagi
masyarakat.

Gamal mengatakan setengah tahun
terakhir ini, sebanyak 774 orang sudah
bergabung bersama Impact Indonesia dan
mengikuti program yang telah disediakan.

“Melalui Impact Surabaya, kami berko-

mitmen menyemburkan jutaan manfaat untuk
wirausaha muda di Surabaya,” katanya pula.

Ada pun program yang ditawarkan adalah
pinjaman modal usaha tanpa bunga tanpa
agunan, kelas wirausaha langsung dan kelas
wirausaha daring, konsultasi daring, inkubasi
akhir pekan, kompetisi wirausaha dan
penghargaan wirausaha muda.

Konsultasi-konsultasi itu, lanjut dia, akan
membantu anak-anak muda Surabaya
mendapatkan funding, menyediakan co-
working space dan mematangkan pengem-
bangan produk dan bisnisnya.

“Saya memilih nama impact agar kita
benar-benar berdampak di Surabaya,”
katanya. Gamal Albinsaid sebelumnya
menyatakan kesiapannya maju sebagai
bakal calon wali kota pada Pilkada Surabaya
2020 melalui jalur partai politik (parpol).

“Saya logis dan rasional. Memang ko-
munikasi politik dengan parpol terbuka. Saya
sudah komunikasi dangan Golkar, Demokrat,
Gerindra baik di level DPD, DPW dan DPP,”
kata Gamal.

Menurut dia, pihaknya santai menyikapi
semua itu selama nantinya betul-betul
dipercaya oleh parpol untuk maju dalam
Pilkada Jatim.

“Saya yakin partai akan melihat kapasitas
saya, track record saya. Apa saya orang
berintegritas atau tidak. Apa saya sudah
punya karya atau tidak, punya kontribusi atau
tidak. Bagi saya itu akan menjadi rujukan
mereka untuk bisa menilai apakah saya ini
orang yang layak. Kalau pun tidak, saya
melanjutkan kehidupan saya seperti biasa-
nya jadi saya nothing to lose (tidak rugi),”
katanya pula. (ant)

Gamal Albinsaid Meresmikan Impact

Penghujung Tahun SBY akan Bicarakan 10 Isu Nasional
JAKARTA - Presiden Ke-6

Republik Indonesia sekaligus
Ketua Umum DPP Partai De-
mokrat Susilo Bambang Yu-
dhoyono (SBY) akan mem-
berikan pidato refleksi akhir
tahun yang mengungkapkan 10
isu nasional pada Rabu (11/12).

“SBY sebagai Ketua Umum
DPP Partai Demokrat akan
menyampaikan pidato refleksi
akhir tahun dan akan berbicara
10 isu nasional yang menjadi

perhatian masyarakat, ber-
tempat di JCC, Jakarta, pada
Rabu (11/12) pukul 12.00 WIB,”
kata Kepala Divisi Advokasi dan
Bantuan Hukum Partai De-
mokrat Ferdinand Hutahaean,
di Jakarta, Minggu (8/12).

Dia mengatakan 10 isu na-
sional tersebut menjadi per-
hatian Partai Demokrat yang
perlu disampaikan sebagai re-
fleksi bagi masyarakat Indone-
sia dan Pemerintahan Jokowi-

Ma’ruf Amin.
Menurut dia, Demokrat ingin

memberikan masukan yang
konstruktif atas perjalanan
bangsa ke depan.

Namun, dia menegaskan,
pidato SBY tersebut tidak akan
membicarakan tentang sikap
politik partai tersebut apakah
menjadi oposisi atau pun men-
jadi penyeimbang.

“Yang jelas sikap itu sudah
pernah disampaikan AHY (Agus

Harimurti Yudhoyono) bahwa
saat ini Demokrat berada di luar
penerintah,” ujarnya pula.

Menurut Ferdinand, Demo-
krat akan mendukung kebi-
jakan pro-rakyat dan akan
mengkritisi yang tidak pro-
rakyat. Dia mengatakan pidato
refleksi akhir tahun SBY akan
menunjukkan sikap Demokrat,
yang baik akan didukung dan
yang tidak dan perlu perhatian
serius pemerintah. (ant)

Dugaan Korupsi Jiwasraya
Marwan Jafar

Dorong Dibentuk
Pansus DPR

JAKARTA - Ketua DPP Partai
Kebangkitan Bangsa (PKB), Mar-
wan Jafar, mendorong agar segera
dibentuk panitia khusus (Pansus)
DPR terkait kasus dugaan korupsi
di perusahaan asuransi Jiwasra-
ya. Adanya dugaan korupsi yang
terjadi di salah satu BUMN ini harus
diperkuat dengan upaya politik
dengan harapan bisa mempercepat
proses penyelesaian masalah.

“Pansus Jiwasraya ini hadir
karena adanya masyarakat yang
menjadi korban dari asuransi
Jiwasraya ini. Jadi rasanya tidak
cukup secara hukum saja untuk
menyelesaikannya, perlu didorong
juga secara politik agar pemerintah
bersungguh-sungguh mengatasi
masalah ini,” kata Marwan dalam
keterangannya yang diterima di
Jakarta, Sabtu (7/12).

Sebagaimana diketahui pihak
Kejaksaan Tinggi DKI Jakarta telah
menemukan adanya dugaan ko-
rupsi di PT Asuransi Jiwasraya
(Persero) untuk periode 2014-
2018. Dugaan tindak korupsi ini
dilakukan melalui produk Bancas-
surance dan Aliansi Strategis.

Menurut Marwan,langkah politik

perlu dilakukan untuk mengatasi
kasus ini karena perusahaan me-
miliki rekam jejak yang sangat
bersejarah. Jiwasraya tercatat
sebagai perusahaan asuransi
pertama di Indonesia yang dibangun
pada 31 Desember 1859. Namun
perusahaan yang didirikan Belanda
itu dinasionalisasi oleh pemerintah
Indonesia lewat program Indone-
sianisasi perekonomian Indonesia
berdasarkan Peraturan Pemerintah
Nomor 23 Tahun 1958.

“Jadi permasalahan Jiwasraya ini
melibatkan juga rasa nasionalisme
kebangsaan kita. Artinya, dalam
upaya mempercepat penyelesaian
masalah ini maka dukungan secara
politik akan sangat dibutuhkan,” ujar
anggota Komisi VI DPR RI itu. Marwan
menyatakan bahwa pembentukan
Pansus Jiwasraya ini nantinya
sejalan juga dengan sejumlah te-
robosan yang telah dilakukan oleh
Menteri Badan Usaha Milik Negara
(BUMN), Erick Thohir. Selain itu,
Marwan juga mendukung keinginan
Menteri BUMN yang meminta payung
hukum terhadap undang undang
asuransi di Indonesia. “Kita siap
menyambutnya,” ujarnya. (ant)

Rakernas PAN ‘Ricuh’ Tanpa Penetapan Jadwal Kongres

JAKARTA - Rapat kerja
nasional (rakernas) Partai Ama-
nat Nasional (PAN) yang di-
gelar di Hotel Milenium, Ja-
karta, Sabtu (7/12), dan sempat
diwarnai insiden kericuhan,
tidak menghasilkan keputusan
terkait penetapan jadwal kong-
res nasional.

“Agenda rakernas ini kan
hanya ada dua, yaitu menen-
tukan tempat dan waktu pe-
nyelenggaraan kongres. Tadi
kita sudah menyepakati dua hal

tadi, pertama kongres PAN
akan dilaksanakan selambat-
lambatnya pada bulan Maret
2020. Kami belum menentukan
tanggalnya langsung karena
mengingat persoalan teknis
akomodasi dan transportasi,”
ujar Ketua Steering Committee
Rakernas PAN Saleh Partaonan
Daulay.

Saleh mengatakan saat ini
tengah ditentukan waktu yang
tepat terkait tanggal penye-
lenggaraan kongres tersebut.

Yang jelas, kata dia, kongres
akan digelar pada rentang wak-
tu antara bulan Januari hingga
akhir Maret 2020.

“Kami berharap bahwa nanti
ada satu waktu di antara itu
yang semua kader kami di
seluruh Indonesia mereka bisa
meluangkan waktu untuk hadir
bersama-sama dengan kami di
kongres PAN,” kata dia.

Adapun terkait lokasi kong-
res juga belum ditetapkan da-
lam rakernas ini. Saleh menga-
takan hal tersebut terjadi ka-
rena banyaknya Dewan Per-
wakilan Wilayah (DPW) yang
mengajukan diri untuk menjadi
lokasi penyelenggara kongres.

Namun, kata dia, dalam ra-
kernas telah ditentukan seti-
daknya sembilan wilayah untuk
menjadi calon tuan rumah pe-
nyelenggaraan kongres, terma-
suk Sumatera Utara, Sumatera
Barat, Lampung, DKI Jakarta,
Yogyakarta, Sulawesi Tenggara,
Sulawesi Selatan, dan Papua.

“Tempat- tempat ini lah nanti
yang akan dibawa ke Dewan
Pimpinan Pusat PAN, untuk

dilakukan verifikasi dan juga
survei tempat itu,” ucap Saleh.

Saleh mengatakan tempat
yang ditunjuk nantinya harus
memiliki fasilitas penunjang
yang memadai, termasuk ke-
tersediaan hotel, mengingat
peserta yang akan menghadiri
kongres lebih dari 3000 orang.

Rakernas PAN kali ini juga
sempat diwarnai insiden ke-
ricuhan antara peserta terkait
masalah tata tertib rapat. Sem-
pat terjadi saling rebut micro-
phone antara perwakilan DPD
dan DPW yang sama-sama
ingin menyampaikan pendapat
terkait lokasi kongres.

Akibat kejadian tersebut
rakernas sempat diskors be-
berapa saat, untuk kemudian
dilanjutkan kembali.

Sekretaris Fraksi PAN DPR RI
Yandri Susanto seusai rakernas
mengatakan bahwa insiden
kericuhan tersebut terjadi lan-
taran adanya kesalahpahaman
antar peserta.

“Orang-orang di sini mung-
kin jarang berdebat, forumnya
juga luar biasa ramai. Tadi ada

kesalahpahaman sedikit saja,
tadi ada yang rebut mic, belum
selesai bicara, yang lain sudah
bicara. Jadi kesimpangsiuran
atau kengototan masing-masing
saking semangatnya itu sehingga
tadi ada mispersepsi dan salah
komunikasi antar kita,” kata
Yandri.

Lebih lanjut Yandri menga-
takan bahwa kesalahpahaman
tersebut hanya berlangsung
sesaat, dan suasana dapat kem-
bali kondusif. Adapun terkait
tenggat waktu penetapan jad-
wal kongres, Yandri mengata-
kan hal tersebut akan disam-
paikan kepada publik men-
jelang akhir Desember 2019.

“Kami menargetkan paling
lambat pertengahan atau bisa
jadi minggu ketiga bulan De-
sember. kenapa begitu? Su-
paya memastikan di mana
letak kongres dan akan mem-
bentuk panitia pusat dan pa-
nitia daerah, kemudian kita
akan running untuk melihat
kesiapan teknisnya, hotelnya
dan fasilitas lain dan seba-
gainya,” kata Yandri. (ant)

KIP Banda Aceh Tunggu Regulasi dari KPU
BANDA ACEH - Komisi Indepen-

den Pemilihan (KIP) Banda Aceh belum
memastikan pelaksanaan pilkada pada
2022 atau 2024, karena masih me-
nunggu regulasi dari Komisi Pemilihan
Umum (KPU) Republik Indonesia.
“Kamu belum bisa memastikan kapan
pelaksanaan pilkada, apakah 2022 atau
2024 yang digelar serentak dengan
pemilu legislatif dan pemilu presiden,”
kata Ketua KIP Banda Aceh Indra
Milwady, di Banda Aceh, Jumat (6/12).

Pilkada secara nasional digelar se-
rentak pada 2024. Pilkada pada 2024

mengacu pada pasal 201 ayat (8) UU
Nomor 10 Tahun 2016 tentang per-
ubahan kedua UU Nomor 1 Tahun
2015 tentang penetapan Perppu No-
mor 1 Tahun 2014 tentang pemilihan
gubernur, bupati, dan wali kota menjadi
undang-undang.

Namun, dalam pasal 65 Undang-
Undang Nomor 11 Tahun 2006 ten-
tang Pemerintahan Aceh menyebutkan
gubernur/wakil gubernur, bupati/wakil
bupati, dan wali kota/wakil wali kota
dipilih dalam satu pasangan secara
langsung oleh rakyat setiap lima tahun

sekali melalui pemilihan yang de-
mokratis. Pilkada terakhir di Aceh
digelar serentak antara gubernur,
empat wali kota, dan 15 bupati pada
2017 serta dua bupati dan satu wali kota
pada 2018. Jika masa jabatan lima tahun,
maka kepala daerah di Aceh hasil
pilkada 2017 dan 2018 berakhir pada
2022 dan 2023.

Indra Milwady menyebutkan secara
nasional pilkada digelar serentak pada
2024. Namun, Aceh bisa mengajukan
pilkada pada 2022 karena ada undang-
undang khusus yang mengaturnya,

yakni UU Nomor 11 Tahun 2006.
“Namun, karena itu menyangkut

regulasi, maka kami menunggu dari
KPU RI. Regulasi pilkada ini harus jelas,
mana yang digunakan, undang-undang
secara nasional atau kekhususan Aceh,”
kata Indra Milwady.

Komisioner KIP Banda Aceh Mu-
hammad AH menyebutkan persoalan
adanya dua aturan perundang-un-
dangan tersebut merupakan ranah
Pemerintah Aceh dan DPR Aceh. KIP
hanya menjalankan regulasi yang
ditetapkan. (ant)
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Mempertimbangkan Kembali Wacana
Penghapusan Mata Pelajaran Bahasa Inggris

Sayap-sayap Garuda Kesatria Pertahanan Udara
dengan rencana penambahan pesawat
anyar super canggih dari Lockheed
Martin, F-16 Block 72 Viper yang
rencananya akan didatangkan bertahap
para rencana strategis 2020-2024
mendatang. "Insya Allah kita akan beli
dua Skadron di Renstra berikutnya 2020
sampai 2024. Kita akan beli tipe terbaru
Block 72 Viper," kata Marsekal TNI Yuyu
Sutisna di Lanud Roesmin Nurjadin
Pekanbaru akhir Oktober 2019 lalu.

Hingga kini, Indonesia masih meng-
andalkan pesawat F-16 yang me-
rupakan pesawat tempur favorit di
dunia. Sedikitnya, Yuyu mengakui jika
33 unit F-16 Fighting Falcon masih
menjadi salah satu senjata utama
Angkatan Udara.

Burung-burung besi penjaga langit ibu
Pertiwi itu menyebar di dua Skadron
yakni Skadron udara 16 Lanud Roesmin
Nurjadin Pekanbaru serta Skadron
Udara 3 Lanud Iswahjudi Jawa Timur.
Ke depan, Indonesia masih akan
mengandalkan F-16 sebagai penjaga
birunya langit Indonesia, yakni dengan
mendatangkan jenis terbaru Block 72
Viper. "Mudah-mudahan 1 Januari 2020
di proses sehingga bisa menambah
kekuatan kita. Kalau kita memiliki itu
berarti kita termasuk memiliki F-16
tercanggih," ujarnya.

Menjadikan F-16 sebagai pesawat
tempur andalan bukan tanpa alasan.
Yuyu mengungkapkan jika populasi
pesawat jenis F-16 itu mencapai 3.000
unit lebih dan digunakan oleh banyak
negara di dunia.

Selain itu, sejumlah operasi militer
juga berhasil dilakukan dengan meng-
gunakan pesawat asal negeri Paman
Sam tersebut. "Banyaknya yang meng-
gunakan dan banyaknya populasi
tentunya keandalan pesawat ini sangat
baik," tuturnya.

Selain mengandalkan F-16 dan
rencana mendatangkan jenis Block 72
Viper, Yuyu juga menekankan bahwa
TNI AU turut akan mendatangkan

di tengah Pulau Andalas, Sumatera.
Secara geografis, pangkalan militer

yang mengadopsi nama penerbang
pesawat tempur pertama Indonesia
Laksamana Udara TNI Roesmin Nurjadin
itu berbatasan langsung dengan Selat
Malaka, Singapura dan Malaysia.

Saat ini, Lanud Roesmin Nurjadin
merupakan satu-satunya pangkalan
militer di Pulau Sumatera yang diperkuat
dua skadron udara serta satu skadron
teknik 045.

Skadron Udara 12, menjadi kakak
tertua setelah berdiri sejak 1983 silam.
Skadron Udara 12 diperkuat dengan jet
tempur Hawk 100/200 Black Panther
buatan British Aerospace, persis sama
dengan Skadron Udara 1 yang berbasis
di Pontianak.

Pada 2014, Lanud Roesmin Nurjadin
makin digdaya untuk menjaga langit In-
donesia dengan diresmikannya Ska-
dron Udara 16 yang diperkuat jet tempur
F16 Fighting Falcon.

Keberadaan burung besi sayap-
sayap Garuda itu jelas memberikan
dampak besar dalam menjaga ke-
daulatan bangsa dan mewujudkan
poros maritim Indonesia. Meski begitu,
kekuatan Indonesia masih perlu di-
perkuat. Secara bertahap Kementerian
Pertahanan terus berupaya melakukan
regenerasi alat utama sistem persen-
jataan (Alutsista) udara, termasuk
kedua jenis jet tempur tersebut yang
masuk dalam rencana strategis IV.

Hawk Black Panther akan diganti
dengan jet tempur generasi 4,5 yang
mempunyai kelebihan mengangkut
senjata lebih lengkap serta bahan bakar
dengan jarak jauh. Sementara F16 fight-
ing Falcon akan menjalani peningkatan
kemampuan setara Block C/D secara
bertahap.

Perkuat Pertahanan Negara
Kepala Staf Angkatan Udara Marsekal

TNI Yuyu Sutisna menyatakan wilayah
udara Ibu Pertiwi akan semakin kuat

DERU 871 Adour twin-spool, mesin
turbofan pabrikan Rolls-Royce di tubuh
si macan hitam "Black Panther" Hawk
100/200 memecah hening pagi di
Hanggar Charlie, Pangkalan Udara
Roesmin Nurjadin Pekanbaru, Riau.

Lima jet tempur legendaris buatan Brit-
ish Aerospace yang memperkuat
Skadron Udara 12 Pangkalan militer
terlengkap di wilayah Barat Indonesia
itu tengah bersiap untuk menjalankan
misi penting di negeri jiran, Malaysia.

Salah satu misi terjadwal di tahun ini,
bersandi Elang Malindo 2019. Latihan
bersama dua negara sahabat untuk
memperkuat taktik dan teknik. Melibatkan
ratusan prajurit silang divisi dengan
konsep Full Mission Exercise (FMX) dan
Actual Mission Exercise (AMX) "con-
ventional warware" dengan melibatkan
penerbangan taktikal.

Elang Malindo, yang merupakan
kegiatan rutin latihan dua negara TNI
Angkatan Udara dan Tentara Udara
Diraja Malaysia itu berlangsung di
Skadron Udara 18 Pangkalan Udara
Butterworth Pulau Pinang, Malaysia.
Kolaborasi angkatan bersenjata untuk
memperkuat pertahanan negara yang
terjaga apik sejak 1975 silam.

Sementara pada waktu bersamaan
medio November 2019 lalu, latihan
bersama militer negara tetangga Repub-
lic of Singapore Air Force (RSAF)
bersandi Manyar Indopura 2019 juga
diselenggarakan di Roesmin Nurjadin,
Pekanbaru.

Tiga unit helikopter Super Puma kedua
negara terlibat latihan penyelamatan
saat pertempuran itu bersandi Manyar
Indopura XVII 2019. Dua jenis latihan
berbeda namun dengan tujuan yang
sama. Meningkatkan kemampuan pra-
jurit dalam mengembangkan taktik serta
teknik pertempuran udara.

Pangkalan militer udara Roesmin
Nurjadin berada di sebuah kota yang
mengalami perkembangan pesat dalam
satu dekade terakhir, dan terletak tepat

pesawat jenis Sukhoi 35 dari Rusia.
"Selain itu, juga kita akan ditemani
pesawat dari timur, Sukhoi 35 juga
sedang proses," urainya.

F-16 Block 72 Viper adalah versi
terbaru dari seri pesawat tempur F-16
dan merupakan versi paling mutakhir
yang pernah diproduksi Lockheed Mar-
tin. F-16 Fighting Falcon merupakan
salah satu pesawat tempur yang pal-
ing laris dan battle proven di dunia.

Indonesia bisa dibilang menjadi op-
erator mula-mula F-16 Fighting Falcon
ini di ASEAN, melalui program peng-
adaan dengan sandi Peace Bima Sena
I pada dasawarsa '90-an. Lompatan
teknologi pertahanan udara dilaksa-
nakan Indonesia saat itu secara baik
dan mulus.

Industri Pertahanan Negara
Menteri Pertahanan, Prabowo Su-

bianto menyatakan tekatnya untuk
meningkatkan kemampuan alat utama
sistem persenjataan Indonesia.

Pada APBN 2020 mendatang, Kemen-
terian Pertahanan bahkan mendapat
alokasi anggaran sebesar Rp127,36
triliun, terbesar dibanding kementerian
lembaga lainnya.

Dari angka itu, Kementerian Per-
tahanan menganggarkan program
modernisasi Alutsista sebesar Rp10,86
triliun atau naik 20 persen dibanding
tahun sebelumnya.

Prabowo pun telah melakukan pen-
dataan terkait spesifikasi belanja
alutsista yang akan dilakukan pada
tahun 2020 nanti, sehingga alokasi
anggaran untuk belanja alutsista dapat
terserap dengan baik dan tepat sasaran.

Prabowo paham betul bahwa kondisi
Alutsista yang sudah baik harus
ditingkatkan terus dan dimodernisasi
tanpa henti, baik angkatan laut, udara,
maupun angkatan darat. Secara garis
besar, visi Mantan Komandan Jenderal
Komando Pasukan Khusus itu adalah
modernisasi Alutsista, yang tidak hanya

bergantung dengan teknologi negara
sahabat, melainkan juga memperkuat
industri pertahanan negara.

Dia optimistis industri pertahanan
dalam negeri akan lebih mandiri dalam
membuat Alutsista di masa mendatang.
"Kemampuan kita sudah sangat baik
sangat maju tentu ada bagian-bagian
yang masih kita harus mengadakan
penelitian dan pengembangan (litbang)
lagi. Tapi insya Allah saya optimis lima
tahun lagi kita akan lebih mandiri, lebih
berdiri di atas kaki kita sendiri," tegas
dia saat meninjau pameran alutsista
yang digelar Perkumpulan Industri
Alpalhankam Swasta Nasional (Pinhan-
tanas), di Kantor Kemhan baru-baru ini.

Sejauh ini Prabowo mengaku bangga
dengan hasil karya dan kemampuan
anak-anak bangsa dalam membuat
alutsista untuk TNI dan Polri. Dia kembali
menunjukkan sikap optimisme untuk
merealisasikan tugas Presiden Joko
W idodo dalam meningkatkan peran
industri pertahanan dalam negeri.

Dalam instruksinya, Presiden Jokowi

memerintahkan tiga tugas untuk Kemen-
terian Pertahanan. Pertama, "roadmap"
harus jelas dalam pengembangan
industri alat pertahanan di dalam negeri
mulai dari hulu sampai hilir dengan
melibatkan baik BUMN maupun swasta,
sehingga bisa mengurangi keter-
gantungan pada impor Alutsista dari luar
negeri. Kedua, harus dipastikan ada alih
teknologi dari setiap pengadaan alut-
sista maupun program kerja sama
dengan negara-negara lain. Sumber
daya manusia harus terus menjadi
atensi untuk diperkuat dengan orientasi
"strategic partnership".

Terakhir, Presiden meminta kebijakan
pengadaan alutsista betul-betul mem-
perhitungkan dan mengantisipasi tek-
nologi persenjataan yang berubah
begitu sangat cepatnya. Dengan
dukungan anggaran terbesar dalam
APBN 2020, menjadi tantangan bagi
Menhan Prabowo dan Wamenhan Sakti
Wahyu Trenggono untuk mewujudkan
Indonesia yang kembali disegani dunia.
(ANTARANEWS)
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Pendidikan dan Kebudayaan
baru tahun 2019, terjadilah
kebalikan dari kurikulum
2013, bahasa Inggris hanya
diajarkan di SD saja, dan
ditiadakan di tingkat sekolah
menengah pertama dan se-
kolah menengah atas.

Penulis  belum mengerti
alasan penting apa yang
membuat Menteri Pendidikan
dan Kebudayaan setuju de-
ngan wacana tersebut.  Me-
nurut Penulis, bahasa Inggris
sangat penting dalam revolusi
industri 4.0. Jadi, tidak perlu
dihapus. Biarkan mata pe-
lajaran bahasa Inggris tetap
diajarkan di semua tingkat,
dan yang perlu dilakukan
adalah merevisi kurikulum-
nya. Selama ini, pelajaran
bahasa Inggris merupakan
salah satu mata pelajaran
UN, dan soal-soal bahasa
Inggris yang muncul tidak
lepas dari tata bahasa dan
pemahaman serta  listening.

Bagaimana Penulis dan
para Guru bahasa Inggris
menekankan pada spea-
kingnya sementara di soal
ujian nasional meniadakan
skill tersebut? Hal ini sebe-
narnya bisa menjadi bahan
pertimbangan mengapa sis-
wa tidak mampu menguasai
bahasa Inggris? Padahal
telah diajarkan dari sekolah
menengah pertama. Tapi,
apabila target pengajarannya
adalah speaking, mungkin
siswa - siswi akan mampu

sanaanya, kemudian diva-
lidasi dan evaluasi, jika me-
mang berhasil di suatu tem-
pat apakah akan berhasil juga
di tempat yang lain.

Indonesia terdiri dari 34
provinsi, yang artinya In-
donesia adalah negara yang
sangat luas yang jaraknya
antar satu provinsi dengan
provinsi yang lain sangat jauh.
Jangan lupa, Indonesia kaya
akan bahasa daerah, belum
tentu siswa yang tinggal di
daerah-daerah bahasa Indo-
nesia nya sudah lancar.
Bagaimana jadinya kalau
diajarkan bahasa Inggris
hanya de sekolah dasar saja.
Memang mengajar adalah
tugas Guru, tapi mohon per-
timbangkan pelaksanaannya.
Kurikulum 13 saja sampai
saat ini, masih membingung-
kan bagi banyak Guru di-
tambah pula wacana peng-
hapusan beberapa mata pe-
lajaran tersebut.

Nampaknya, sudah dipikir-
kan secara matang wacana
penghapusan beberapa mata
pelajaran tersebut, khusus-
nya bahasa Inggris. Semen-
jak munculnya kurikulum 13
pelajaran bahasa Inggris
dipangkas menjadi 2 jam,
kemudian muncul kurikulum
13 edisi revisi yang me-
nambahkan satu jam menjadi
3 jam untuk pelajaran bahasa
Inggris, sementara di SD
bahasa Inggris ditiadakan.
Nah, setelah adanya Menteri

Menteri Pendidikan dan Ke-
budayaan Nadiem Makarim
dengan 22 organisasi guru
pada tanggal 4 November
2019 lalu, yang dikutip dari
jpnn.com. Salah satu usulan
tersebut adalah Bahasa In-
donesia, Matematika, Baha-
sa Inggris dan Pendidikan
Karakter berbasis agama dan
Pancasila menjadi mata
pelajaran utama di Sekolah
Dasar, dan karena itu, Pem-
belajaran Bahasa Inggris di
SMP dan SLTA (SMA/SMK)
dihapuskan, karena seha-
rusnya sudah dituntaskan di
SD. Pembelajaran bahasa
Inggris fokus ke percakapan,
bukan tata bahasa.

Penulis sebagai pengajar
bahasa Inggris misalnya
masih bertanya-tanya apa-
kah benar wacana tersebut
akan diterapkan tanpa ada-
nya uji coba terlebih dahulu?
Atau paling tidak melihat
ataupun terjun langsung ke
daerah-daerah, apakah wa-
cana tersebut memenuhi
kebutuhan siswa? Pada da-
sarnya kemampuan anak
atau siswa dari satu keluarga
dengan keluarga lainnya
berbeda-beda. Bayangkan
kalau wacana tersebut di-
terapkan secara langsung
tanpa adanya sosialisasi dan
tanpa melihat keaadaan atau
kemampuan siswa, Penulis
khawatir akan sis-sia. Ke-
napa tidak di coba terlebih
dahulu, di pantau pelak-

berkomunikasi  dalam ba-
hasa Inggris dan lambat laun
mampu membuat bahasa
Inggris menjadi bahasa ke-
dua. Untuk mencapai target
tersebut berarti bahasa Ing-
gris tetap harus diajarkan di
semua tingkat, bukan di-
hapus. Untuk terwujudnya
komunikasi tersebut, maka
sangat diperlukan kerja sama
antara pemerintah dengan
satuan pendidikan, orang tua,
masyarakat dan semua war-
ga negara.

Penulis  sangat setuju jika
Mendikbud mengatakan pe-
nekanan pengajaran bahasa
Inggris pada percakapan
saja. Artinya, beliau paham
akan pengajaran bahasa
Inggris selama ini. Tapi,
mohon  untuk mempertim-
bangkan kembali wacana
penghapusan mata pelajaran
bahasa Inggris di level SMP
dan SMA/SMK tersebut.
Boleh melihat ke depan dan
mencontoh negara maju
dalam penerapan kurikulum,
akan tapi tolong dipertim-
bangkan terlebih dahulu,
apakah cocok dan sesuai
dengan kondisi warga negara
Indonesia. Asumsi Penulis,
jika wacana ini diterapkan di
kota-kota besar seperti Ja-
karta misalnya, besar ke-
mungkinan akan terwujud,
namun pertimbangkan kem-
bali, kemampuan peserta
didik sangat berbeda antara
satu daerah dengan daerah

lain, apalagi jika ada sekolah
yang rata-rata kemampuan
peserta didiknya menengah
ke bawah, apakah nggak sia-
sia nantinya.

Jika wacana tersebut benar
adanya, bagaimanakah nasib
Guru-guru yang telah lama
mengajar di tingkat SMP dan
SMA/SMK? Mau dikemana-
kan Guru yang mengampu
mata pelajaran tersebut?
Satu daerah saja ada ratusan
Guru, bagaimana dengan
seluruh Indonesia? Apakah
guru-guru tersebut akan
dinonjobkan atau di pensiun
dinikan? Atau bagaimana?
Mohon dikaji kembali wacana
yang akan dijadikan kebi-
jakan, jangan sampai ke-
bijakan yang akan dibuat
membuat warga negara se-
makin terpuruk dalam ke-
tidakjelasan.

Apapun bentuk kebijakan-
nya, tolong disosialisasikan
secara langsung, jangan
sampai kebingungan melanda
negeri tercinta ini. Penulis juga
menginginkan perubahan,
tetapi perubahan yang bisa
diterima dengan akal sehat.

Penulis bersama Guru ba-
hasa Inggris juga mengingin-
kan kesejahteraan, tapi apa
daya, kami Guru hanyalah
rakyat jelata. Semoga apa
yang dicita-citakan dalam
UUD 1945 terlaksana dengan
adil demi kemakmuran rakyat.

(***)

menghambat terebosan dan
peningkatan investasi. Ke-
tiga, kebijakan pemerintah
harus kondusif untuk meng-
gerakkan sektor swasta agar
meningkatkan investasi di
sektor pendidikan. Keempat,
semua kegiatan pemerintah
berorientasi pada penciptaan
lapangan kerja dengan meng-
utamakan pendekatan pen-
didikan dan pelatihan vokasi
yang baru dan inovatif. Ke-
lima, memperkuat teknologi
sebagai alat pemerataan baik
daerah terpencil maupun kota
besar untuk mendapatkan
kesempatan yang sama da-
lam pembelajaran.

Sementara, Pengamat
Pendidikan Muhammad Ab-
duhzen berpendapat bahwa
kualitas guru menjadi hal
yang paling utama dalam
kebijakan Menteri Kabinet
Indonesia Maju tersebut.
Kebijakan yang telah dite-
tapkan oleh Menteri Pendi-
dikan dan Kebudayaan diha-
rapkan dapat menggebrak
kualitas dan kemajuan pen-
didikan di Indonesia.

Namun, ada yang meng-
ganjal di hati Penulis sebagai
seorang guru, ketika adanya
salah satu satu usulan dari
10 usulan yang disampaikan
dalam pertemuan antara

E R U B A H A N
Menteri di Peme-
rintahan juga me-
nyebabkan per-
ubahan dalam
Program dan Ke-
giatan yang akan
di laksanakan.

Salah satunya datang dari
Kementerian Pendidikan dan
Kebudayaan RI. Nadiem
Makarim Menteri Pendidikan
dan Kebudayaan Kabinet
Indonesia Maju mempunyai 5
kebijakan yang akan Ia terap-
kan. Kebijakan yang dimak-
sud  dikutip dari TEMPO.CO,
Pertama, prioritaskan pen-
didikan karakter dan peng-
amalan Pancasila. Kedua,
potong semua regulasi yang

Oleh: Anggi Romadhoni



tata kelola di bandara.
“Selama ini kami memang

masuk di tata kelolanya. Kalau-
pun ada penyelidikan, saya
tidak akan ngomong, sampai
ada penyidikan baru saya
ngomong. Akan tetapi, sudah
beberapa kali saya ke bandara,
sudah beberapa kali saya ke
pelabuhan, itu hanya untuk
melihat tata kelola di sana,”
ungkap Saut.

Ia pun mengaku bahwa lem-
baganya turut diundang oleh
Kementerian Keuangan pada
hari Kamis (12/12) terkait
dengan tata kelola bandara.

“Saya sudah beberapa kali ke
bandara, tanggal 12 (Desember)
ini saya juga akan ke sana untuk
bicara baik-baik dengan semua
stakeholder yang ada di ban-
dara, itu atas undangan mereka
juga. Bandara itu salah satu
pendapatan yang bisa mem-
bayar BPJS dan seterusnya,” ujar
Saut.

Sebelumnya, Menteri
BUMN Erick Thohir telah
memberhentikan Direktur
Utama Garuda Indonesia Ari
Askhara terkait dengan kasus
sepeda Brompton dan motor
Harley Davidson yang dite-
mukan di dalam pesawat baru
Garuda Airbus A330-900 oleh
Bea Cukai beberapa waktu
lalu.(ant)
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KPK Buka Kemungkinan Supervisi
Terkait Kasus Penyelundupan Harley

JAKARTA - Komisi Pem-
berantasan Korupsi (KPK)
membuka kemungkinan super-
visi terkait dengan kasus pe-
nyelundupan motor Harley
Davidson dan sepeda
Brompton.

“Kami tidak bisa masuk di
situ, supervisi paling, ya. ‘Kan
itu sudah ditangani oleh penyi-

dik. PPNS (penyidik pegawai
negeri sipil) mereka sudah
melakukan itu,” ucap Wakil
Ketua KPK Saut Situmorang.

Hal tersebut dikatakannya
saat menghadiri Anti-corrup-
tion Film Festival 2019
(ACFFest) atau Festival Film
Antikorupsi 2019 sebagai rang-
kaian dari kegiatan peringatan

Hari Antikorupsi Sedunia
(Hakordia) 2019 di Ciputra
Artpreneur, Jakarta, Minggu (8/
12).

Ia pun belum mengetahui
pasti apakah ada indikasi terkait
dngan penerimaan gratifikasi
dalam penyelundupan motor
Harley dan sepeda Brompton
tersebut.

“Apakah itu ada pelangga-
ran? Apakah ada isu korupsi di
sana? Apakah itu gratifikasi?
Gratifikasi pasti akan debat, si
penerima pasti bilang saya ‘kan
belum 30 hari, 30 hari dia bisa
lapor,” ucap Saut.

Terkait dengan pengelolaan
di bandara, kata dia, KPK me-
mang sudah masuk ke dalam

Bus Rombongan Guru TK Terguling, Lima Meninggal

BLITAR - Manajemen
Rumah Sakit Umum Daerah
(RSUD) Ngudi Waluyo, Kabu-
paten Blitar, Jawa Timur, me-
nyebut ada lima penumpang
bus pariwisata yang mengalami
kecelakaan di Kecamatan Ke-
samben, Kabupaten Blitar,
meninggal dunia.

“Total yang dibawa ke RS di
Wlingi (RSUD Ngudi Waluyo
Blitar) ada 29 penumpang.
Sedangkan, yang meninggal
dunia ada lima,” kata Direktur
RSUD Ngudi Waluyo Kabu-
paten Blitar Endah Woro saat
dikonfirmasi, Sabtu (7/12).

Untuk saat ini, pihaknya masih

melakukan observasi para
korban terutama yang selamat.
Ada 24 yang mendapatkan
perawatan medis. Dari jumlah
24 korban tersebut, dua orang
mengalami luka berat.

“Yang luka berat ada dua,
lainnya luka sedang. Lukanya di
anggota tubuh, misalnya

kepala, dan lainnya. Untuk saat
ini, kami observasi dan masih di
ruang IGD. Jika hasilnya
(observasi) memungkinkan
untuk dioperasi, kami siapkan
semua,” kata dia.

Ia menambahkan, para kor-
ban datang sekitar jam 09.30
WIB. Mereka untuk sementara
waktu ditangani di ruang IGD
sambil menunggu perkem-
bangan lebih lanjut dari hasil
observasi tersebut.

Untuk biaya, ia menegaskan
semuanya sudah ditangani oleh
pihak Jasa Raharja. Pihaknya
berkomunikasi dengan polisi
dan Jasa Raharja, sehingga para
keluarga juga tidak diberatkan
dengan biaya perawatan.

Sementara itu, dari lima
orang yang meninggal dunia itu,
empat diantaranya warga Tu-
lungagung, yakni Siti Fatimah
(50) warga Kecamatan Gon-
dang, Anita (46) dan Naksa-
bandi (58) warga Desa Balerejo,
Kecamatan Kauman, lalu Kasi-
hatin kepala sekolah TK Per-
wari. Sedangkan, seorang
korban lagi adalah Ridwan (75)
warga Dusun Sembung, Desa
Pagergunung, Kecamatan Ke-
samben, Kabupaten Blitar.

Sebuah bus pariwisata yang
mengangkut rombongan guru

TK asal Kabupaten Tulung-
agung, mengalami kecelakaan
di jembatan di Kecamatan
Kesamben, Kabupaten Blitar,
menyebabkan lima orang me-
ninggal dunia dan puluhan
lainnya luka-luka.

Informasinya, guru pengawas
dan kepala sekolah taman
kanak-kanak asal Kabupaten
Tulungagung itu rencananya
akan menghabiskan akhir pe-
kan ke Pasuruan. Bus terpe-
rosok di jalan raya Kesamben
tepatnya sebelah timur SPBU
Kesamben. Lokasi kecelakaan
juga dekat dengan jembatan di
Kecamatan Kesamben, Kabu-
paten Blitar.

Kejadian berawal saat bus
Fabian Anugrah Trans dengan
nomor polisi AG 7555 UR
melaju dari arah barat dan tepat
di atas jembatan menghindari
truk tronton yang sedang ber-
henti karena mogok. Bus lalu
menghindar ke kanan dan me-
nabrak satu sepeda motor dari
arah timur dan selanjutnya bus
terjun ke sungai.

“Saat ini para korban kami
evakuasi dibawa ke rumah sakit.
Untuk kendaraan juga masih
proses evakuasi berlanjut,” kata
Kepala Unit Laka Lantas Polres
Blitar Ipda Didik Sugianto. (ant)

Polisi Kejar Perampok Berpistol Lukai Satpam
SIAK - Jajaran Kepolisian

Resor Siak, Riau, tengah mem-
buru kawanan perampok ber-
senjata api beraksi di Keca-

matan Minas, Kabupaten Siak,
dengan menggondol uang Rp5
juta dan telepon seluler milik
penjaga kios serta menembak

dua orang petugas keamanan
ketika melarikan diri, pada
Kamis malam (5/12).

“Pelaku berhasil melarikan
diri menggunakan mobil, satu
unit sepeda motor ditinggal
karena kunci kontaknya di-
bawa lari,” kata Kepala Kepo-
lisian Sektor Monas Kompol
Birma Naipospos melalui Ke-
pala Unit Reserse Kriminal, Iptu
Dafris, di Siak, Sabtu (7/12).

Peristiwa berawal dari pe-
rampokan di Kampung Mandi
Angin, Kecamatan Minas,
tepatnya di kios milik Ranto
Tarigan (38) pada Kamis malam
(5/12). Ketika itu korban sedang
duduk di dalam warungnya lalu
tiba-tiba datang empat laki-laki
yang tidak dikenal dengan
menggunakan dua sepeda
motor.

Pelaku berhenti di depan
warung, tiga orang masuk de-
ngan dua di antaranya meno-
dongkan senjata api kepada
korban. Salah satunya memu-

kulkan gagang senjata api ter-
sebut ke bagian kepala korban
dan mengambil uang di dalam
laci warung sebanyak Rp5 juta
serta menggondol satu unit
telepon seluler di atas meja
warung.

Satu pelaku lagi sempat
membawa anak dan istri kor-
ban dan masuk ke dalam ruang
keluarga lalu mengambil tele-
pon seluler. Kemudian empat
orang tersebut pergi mening-
galkan warung membawa hasil
rampokan bernilai lebih kurang
Rp8 juta.

Selanjutnya, pelaku dengan
satu unit sepeda motor mele-
wati Pos Keamanan menuju
Camp PT AA. Pelaku diber-
hentikan dua petugas keama-
nan dengan mengambil kunci
kontaknya, namun kemudian
datang temannya menggu-
nakan mobil sambil menem-
bakkan senjata api.

Salah satu petugas mengalami
luka tembak di bagian betis

sebelah kiri dan tembus me-
nyamping. Petugas yang satu-
nya mengalami luka tembak di
bagian pantat sebelah kiri dan
juga tembus menyamping.

“Kedua petugas keamanan
mengalami luka tembak dan
langsung lari menjauh dan saat
ini dilarikan ke Rumah Sakit
Syafira Kota Pekanbaru. Ter-
sangka masih dalam penyeli-
dikan,” ungkap Kanit Reskrim
Polsek Minas Iptu Dafris.

Polisi mengaku sudah me-
ngantongi ciri-ciri pelaku ber-
dasarkan keterangan sejumlah
saksi serta mengidentifikasi alat
bukti yang ada.

Kampung Mandi Angin di-
kenal sebagai daerah yang sepi
sehingga rawan tindak
kejahatan ketika menjelang
malam.

Oleh karena itu, petugas ke-
polisian meminta warga untuk
meningkatkan kewaspadaan,
salah satunya dengan meng-
galakkan Siskamling.(ant)

 Dijual di
Daerah Konflik

Pabrik Senjata Ilegal
Lumajang Digerebek

LUMAJANG - Kapolda Jawa
Timur Irjen Luki Hermawan menga-
takan senjata ilegal yang dibuat
tersangka AH di Kabupaten Luma-
jang dijual ke sejumlah daerah
konflik yang diperdagangkan ter-
sangka secara dalam jaringan
(online).

“Kami sudah mengidentifikasi
senjata-senjata tersebut dijual ke
18 provinsi di Indonesia, termasuk
daerah-daerah konflik seperti
Papua, Maluku, Aceh, Sulawesi,
dan Kalimantan,” katanya, saat
memberikan keterangan kepada
sejumlah media terkait pengung-
kapan kasus perdagangan sena-
pan angin ilegal tanpa izin, di
Lumajang, Sabtu (7/12).

Polda Jatim yang dipimpin lang-
sung oleh Kapolda Irjen Luki Her-
mawan dengan didampingi Dirres-
krimsus Polda Jatim Kombes Gidion
Arif Setiyawan dan Kapolres
Lumajang AKBP Adewira Siregar
menggerebek sebuah gudang
perakitan dan penjualan senjata
ilegal jenis air gun dan airsoft gun
di Kabupaten Lumajang.

Menurutnya, senapan angin
tersebut dipesan oleh orang dari
berbagai daerah yakni Jawa Timur,
Jawa Tengah, Jawa Barat, Jakarta,
Yogyakarta, Bali, Aceh, Sumatera,
Kalimantan, Bangka Belitung,
Lampung, Banten, Nusa Tenggara
Barat, Nusa Tenggara Timur,

Gorontalo, Sulawesi, Maluku, dan
Papua.

“Senjata tersebut diperdagang-
kan secara daring (online) melalui
media sosial dan luar jaringan
(offline) seperti toko dan jasa
pengiriman barang dengan harga
bervariasi mulai Rp3 juta hingga
Rp23 juta,” ujarnya pula.

Luki menjelaskan pelaku sudah
memproduksi sekitar 250 pucuk
senjata ilegal, dengan karyawan
yang dipekerjakan sebanyak 5 or-
ang sejak tahun 2015, bahkan
bahan baku yang digunakan untuk
membuat senjata ilegal tersebut
berasal dari luar negeri melalui
pemesanan secara daring.

“Kami akan terus mengem-
bangkan kasus penggerebekan
gudang perakitan dan penjualan
senjata ilegal di Lumajang. Kasus
itu akan menjadi atensi Polda Jatim,
sehingga diharapkan dapat me-
ngungkap jaringan perdagangan
senjata ilegal itu,” katanya lagi.

Ia mengimbau kepada para
pembeli senjata ilegal dari AH untuk
segera mengembalikan karena
senapan angin tersebut tidak
memiliki izin, sehingga merupakan
senjata ilegal.

Polisi juga mengamankan pemilik
industri rumahan senapan ilegal
berinisial AH bersama dengan
barang bukti yang ditemukan di
gudang pembuatan tersebut
sebanyak 40 pucuk senjata yang
terdiri dari 20 pucuk senjata air gun
untuk berburu dan 20 pucuk
senjata air gun untuk lomba.(ant)

Lima Pemburu Harimau
Sumatera Ditangkap

PEKANBARU - Balai Penegakan
Hukum Kementerian Lingkungan
Hidup dan Kehutanan (KLHK)
wilayah Sumatera bersama de-
ngan kepolisian menangkap lima
pemburu harimau sumatera (Pan-
thera tigris sumatrae) di Provinsi
Riau, Sabtu (7/12).

Kepala Balai Penegakan Hukum
Wilayah Sumatera Eduwar Huta-
pea di Pekanbaru mengatakan dari
penangkapan yang dilakukan pada
Sabtu pagi tersebut, petugas
gabungan menyita empat janin
harimau serta organ kulit harimau
dewasa.

"Ada empat janin harimau yang
disimpan dalam toples serta satu
lembar kulit harimau dewasa,"
katanya.

Eduwar menjelaskan penang-
kapan tersebut merupakan hasil
penyelidikan mendalam terkait
informasi perburuan harimau
sumatera di wilayah Kabupaten
Pelalawan, Riau. Informasi yang
diperoleh dari masyarakat itu
kemudian ditindaklanjuti KLHK
yang bersinergi dengan Polri
melalui pengumpulan informasi
dan pemetaan.

Hasilnya, pada Sabtu pukul
06.00 WIB, petugas bergerak ke
Desa Teluk Binjai, Kecamatan Teluk
Meranti, Kabupaten Pelalawan. Di
lokasi tersebut, petugas me-

nangkap tiga tersangka MY, SS
dan E (istri MY).

"Empat janin bayi itu ditemukan
dar i t ig a p elaku  te rsebut ,"
ujarnya.

Dari penangkapan tiga pelaku itu,
petugas kembali melakukan pe-
ngembangan. Hasilnya, dua pelaku
lainnya berhasil dibekuk. Dua
pelaku terakhir adalah SS dan TS.
Keduanya ditangkap di Jalan Lintas
Timur, Pelalawan.

"Kemudian dari dua pelaku itu
disita satu lembar kulit harimau
dewasa," ujarnya.

Petugas masih belum memberi-
kan keterangan secara rinci bagai-
mana aksi perburuan itu dilakukan
para pelaku dan modus operandi
mereka. Para pelaku dan barang
bukti sendiri saat ini masih berada
di Pelalawan serta tengah menuju
ke Kantor Balai Gakkum KSDA
Riau.

Eduwar mengatakan pihaknya
akan memberikan keterangan
secara rinci terkait pengungkapan
tersebut.

Para pelaku terancam dengan
Pasal 40 Ayat 2 Jo. Pasal 21 Ayat
2 Huruf d Undang-Undang No 5
Tahun 1990 tentang Konservasi
Sumber Daya Alam Hayati dan
Ekosistemnya dengan ancaman
hukuman penjara paling lama 5
tahun dan denda Rp100 juta.(ant)
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Basel Sabet 9 Prestasi Kesehatan Tingkat Provinsi, .......................................

Toko Dunia Lampu Dilalap Si Jago Merah, ....................................................

Bangka Tengah Darurat HIV/AIDS, ..............................................................
HIV/AIDS harus ada upaya
bersama mulai dari pemangku
kepentingan melalui kebijakan
hingga peran penting para
tokoh masyarakat.

"Sebenarnya kasus ini cukup
mengkhawatirkan, tetepi per-
soalannya ada sebagian pende-
rita menutup-nutupinya karena
dianggap suatu hal yang tabu,"
ucapnya.

Pihak Dinkes Bateng, kata-
nya terus menggencarkan
sosialisasi dan edukasi kepada
masyarakat terkait pencegahan
penyakit mematikan itu.

"Penderitanya tidak meman-
dang usia, siapapun bisa ter-
serang dan ini sangat berbahaya
sehingga perlu upaya yang
serius dalam mengatasinya,"
tandasnya.

Dikutip dari Wikipedia,
Acquired Immunodeficiency
Syndrome atau Acquired
Immune Deficiency Syndrome
(disingkat AIDS) adalah se-
kumpulan gejala dan infeksi

yang timbul karena rusaknya
sistem kekebalan tubuh
manusia akibat infeksi virus
HIV atau infeksi virus-virus lain
yang mirip yang menyerang
spesies lainnya (SIV, FIV, dan
lain-lain).

Virusnya sendiri bernama
Human Immunodeficiency
Virus (atau disingkat HIV) yaitu
virus yang memperlemah
kekebalan pada tubuh manusia.
Orang yang terkena virus ini
akan menjadi rentan terhadap
infeksi oportunistik ataupun
mudah terkena tumor. Meski-
pun penanganan yang telah ada
dapat memperlambat laju
perkembangan virus, namun
penyakit ini belum benar-benar
bisa disembuhkan.

HIV dan virus-virus seje-
nisnya umumnya ditularkan
melalui kontak langsung antara
lapisan kulit dalam (membran
mukosa) atau aliran darah,
dengan cairan tubuh yang
mengandung HIV, seperti

darah, air mani, cairan vagina,
cairan preseminal, dan air susu
ibu. Penularan dapat terjadi
melalui hubungan intim
(vaginal, anal ataupun oral),
transfusi darah, jarum suntik
yang terkontaminasi, antara ibu
dan bayi selama kehamilan,
bersalin, atau menyusui, serta
bentuk kontak lainnya dengan
cairan-cairan tubuh tersebut.

Para ilmuwan umumnya
berpendapat bahwa AIDS
berasal dari Afrika Sub-Sahara.
Kini AIDS telah menjadi wabah
penyakit. AIDS diperkiraan
telah menginfeksi 38,6 juta
orang di seluruh dunia. Pada
Januari 2006, UNAIDS bekerja
sama dengan WHO memper-
kirakan bahwa AIDS telah
menyebabkan kematian lebih
dari 25 juta orang sejak pertama
kali diakui pada tanggal 5 Juni
1981.

Dengan demikian, penyakit
ini merupakan salah satu wabah
paling mematikan dalam

sejarah. AIDS diklaim telah
menyebabkan kematian
sebanyak 2,4 hingga 3,3 juta
jiwa pada tahun 2005 saja, dan
lebih dari 570.000 jiwa di
antaranya adalah anak-anak.
Sepertiga dari jumlah kematian
ini terjadi di Afrika Sub-Sahara,
sehingga memperlambat per-
tumbuhan ekonomi dan meng-
hancurkan kekuatan sumber
daya manusia di sana. Pera-
watan antiretrovirus sesungguh-
nya dapat mengurangi tingkat
kematian dan parahnya infeksi
HIV.

Hukuman sosial bagi pen-
derita HIV/AIDS, umumnya
lebih berat bila dibandingkan
dengan penderita penyakit
mematikan lainnya. Kadang-
kadang hukuman sosial tersebut
juga turut tertimpakan kepada
petugas kesehatan atau suka-
relawan, yang terlibat dalam
merawat orang yang hidup
dengan HIV/AIDS (ODHA).
(ran/10)

Minggu pagi (8/12/2019). Ber-
untung api berhasil dijinakkan
tim pemadam kebakaran, se-
hingga tidak sampai membesar
dan melalap ruko lain yang
berdekatan dengan Toko Dunia
Lampu.

Dua unit mobil kebakaran
milik Dinas Pemadam Keba-
karan Kota Pangkalpinang dan
satu mobil pemadam dari Niaga
Baru terlihat diturunkan untuk
memadamkan api. Berdasarkan
informasi yang dihimpun api
diduga berasal dari lantai tiga

ruko yang dikenal menjual
berbagai jenis  lampu dan
peralatan listrik ini. Asap dan api
mulai terlihat sekitar pukul
08.30 di lantai dua dan tiga di
ruko tersebut.

“Saya tidak tahu persisnya
kejadian, karena pada saat
peristiwa saya sedang ber-
ibadah di gereja,” kata Ayun
pemilik ruko Dunia Lampu.
Dia juga belum bisa menaksir
beberapa kerugian yang terjadi
akibat peristiwa kebakaran ini,
lantaran lantai tiga ruko juga

ikut terbakar. “Belum tahu
kerugian ini, ada Ako saya yang
tahu, tetapi beliau juga dalam
perawatan di rumah sakit
akibat kebakaran ini,” kata
Ayun.

Terpisah, Kasi Pemadam
Kebakaran Kota Pangkal-
pinang, Junisko mengatakan
untuk menjinakan api tim
pemadam menurunkan 30
personel dan dua mobil
kebakaran termasuk dibantu
satu mobil damkar milik Niaga
Baru. “Alhamdulillah api bisa

prestasi tersebut terdiri dari
juara 1 posyandu tingkat pro-
vinsi diraih Posyandu Kencana
dari Desa Panca Tunggal,
Kecamatan Pulau Besar.

Juara I puskesmas berprestasi
tingkat provinsi kategori DTPK
diperoleh Puskesmas Pongok,
juara I tanaman obat untuk
kategori pedesaan tingkat
provinsi diperoleh Puskesmas
Desa Rias, juara I tanaman obat
untuk kategori daerah terpencil
tingkat provinsi diperoleh Desa

Celagen Puskesmas Pongok.
Selain itu, kata Supriyadi

prestasi lainnya adalah juara 2
kategori lomba LBS tingkat
provinsi diperoleh oleh Desa
Sengir, Puskesmas Payung,
juara 2 kategori lomba PHBS
tingkat provinsi diperoleh oleh
Desa Fajar Indah Puskesmas
Pulau Besar, juara 2 kategori
dokter teladan tingkat provinsi
diperoleh oleh Dokter Eka
Sulastri dari Puskesmas Payung.

“Juara tiga kategori nutrisionis

teladan tingkat provinsi diper-
oleh oleh Rusmida Turnip dari
Puskesmas Batu Betumpang,
serta juara dua kategori tenaga
farmasi teladan tingkat provinsi
diperoleh oleh Ari Mardiyani
dari Puskesmas Batu Betum-
pang. Selamat untuk para peme-
nang, semoga menjadi motivasi
untuk memberikan pelayanan
lebih baik lagi serta mencapai
prestasi yang lebih membangga-
kan lagi untuk Kabupaten
Bangka Selatan ke depan,”

ujarnya, Minggu (8/12/2019).
Supriyadi mengucapkan

terima kasih atas dukungan
bupati dan wakil bupati Basel
dan teman-teman puskesmas,
rekan-rekan DKPPKB, peme-
rintahan desa dan kecamatan,
serta seluruh masyarakat Basel.
“Terima kasih dukungan ketua
TP PKK Basel, serta stakehold-
ers yang terus bersinergi men-
dukung atas prestasi yang kita
raih bersama ini,” pungkasnya.
(raw)

dipadamkan pukul 10.20 Wib
dan luas area yang terbakar
diperkirakan seluas 300 meter
dan belum sempat melebar ke
bangunan lainnya,” ucap
Junisko.

Menurut dia, diduga api
muncul karena ada korsleting
listrik yang terjadi di lantai dua
ruko. “Korsleting listrik di lantas
atas, namun sudah kami atasi,
saat ini dalam proses pen-
dinginan,” tutup Junisko kepada
wartawan, Minggu siang.
(das /10)

Bobol ATM Mahasiswi, Pengangguran Diciduk Buser, .....
hasil, selanjutnya pelaku me-
nguras uang korban sejumlah
tujuh juta, sementara tiga juta
di transfer ke rekening pelaku,”
beber Jadiman.

Selain mengamankan pelaku,
ditambahkan dia, pihak kepo-
lisian juga mengamankan ba-
rang bukti berupa handphone
merk Realme dan ATM
Mandiri milik pelaku. “Dompet
yang berisi kartu BPJS dan ATM
dibuang oleh pelaku untuk
menghilangkan barang bukti,”
tutupnya.

Sementara itu, di Mentok,
Kabupaten Bangka Barat, polisi
berhasil mengungkap tiga kasus
pencurian dengan pemberatan
(curat) di tiga TKP yang
berbeda, Jumat (6/12/2019).
Dua pelaku berhasil dibekuk
yakni  Ri (16) warga Kampung
Daya Baru, Desa Belo Laut,
Kecamatan Mento. Sedangkan
satu tersangka lagi Yu (16)
warga Gang Nursoba, Kam-
pung Keranggan Atas, Kelu-
rahan Tanjung, Kecamatan
Mentok.

"Untuk 3 Kasus Tindak Pida-
na Pencurian dengan Pembe-
ratan berbeda TKP yang
berhasil kami amankan ada dua
orang pelaku,” terang Kapolres
Bangka Barat, AKBP Muham-
mad Adenan kepada wartawan,
Minggu (9/12/2019).

pencurian tersebut terjadi di
kosan korban yang berada di
Gang Kalamaya, Kelurahan
Bacang. Saat itu korban yang
memarkirkan kendaraannya
dan meletakkan dompet di box
bagian depan motor.

Terpisah, Kabag Ops Polres
Pangkalpinang, Kompol Jadi-
man Sihotang membenarkan
penangkapan pelaku pencurian
tersebut. Menurut dia, setelah
mencuri dompet korban dan
mendapati kartu ATM, pelaku
langsung mencoba menguras
saldo yang ada di rekening
korban.

“Dari hasil pemeriksaan, pela-
ku setelah mengambil dompet
langsung menuju ATM untuk
mengambil uang milik korban
yang diketahui memiliki saldo
12 juta rupiah ini,” terang
Jadiman.

Pelaku sempat mencoba
beberapa kali mengambil uang
di ATM Bank BRI Pangkal-
pinang namun belum berhasil.
Namun, pelaku tak tak keha-
bisan akal dan berupaya kem-
bali membobol kartu ATM
korban dengan menggunakan
pin berupa tanggal dan tahun
lahir korban. Upaya pelaku, kali
ini berhasil.

“Pelaku berinisiatif menggu-
nakan PIN tanggal dan tahun
lahir korban dan ternyata ber-

Selain meringkus pelaku,
polisi  juga mengamankan
barang bukti sebentuk gelang
emas, dua cincin emas, satu tas
warna hitam merk Eiger, satu
buah tas warna hitam merk
Mamoth, sebuah tas warna abu
abu merk Mountblanc, satu
unit motor Jupiter Mx tanpa
nomor polisi warna ungu, satu
obeng dan satu buah jam
tangan merk Quick Silver.

Selain itu turut diamankan
satu buah handphone merk
Vivo, satu buah handphone
merk Oppo A3s berserta kotak,
satu buah buku BPKB a.n Jeffri
Muhammad Shydik, satu buah
kartu ATM BRI, empat buah
kartu BPJS a.n Sejahteri dan satu
buah kalung stainless dengan
mainan kalung kunci borgol.

Pada kesempatan itu, Ka-
polres juga mengimbau kepada
masyarakat untuk lebih ber-
hati-hati dan lebih siaga untuk
mengantisipasi hal-hal yang
tidak diinginkan. Karena me-
nurutnya, para pelaku keja-
hatan tidak akan melihat siapa
korbannya.

“Jika di lingkungan warga
aasyarakat ada hal-hal yang
mencurigakan atau ada tindak
kejahatan, harap lapor sece-
patnya kepada kami (polisi-
red),” imbau Kapolres.
(das/wan/10)

(KIP) di wilayah perairan Ake.
Dukungan tersebut dilakukan
lewat deklarasi  di pinggir
Pantai Ake, Kelurahan Sinar
Jaya - Jelutung, Minggu (8/12/
2019) sore.

Lewat maklumat yang diba-
cakan, warga empat lingkungan
yakni Ake, Sinar Jaya, Jelutung
dan Kuday menyatakan setuju
atas rencana pembukaan tam-
bang laut di wilayah perairan
laut Kelurahan Sinar Jaya-
Jelutung.

"Berdasarkan kesepakatan
bersama antar masyarakat kami
dan juga rekam sejarah per-
tambangan masyarakat ling-
kungan kami, menyatakan
bahwa masyarakat kami adalah
masyarakat yang sadar tam-
bang," ucap Yanto saat mem-
bacakan maklumat tersebut.

Oleh karena itu, lewat kese-
pakatan masyarakat empat
lingkungan kelurahan yang
dimaksud menyatakan sikap
setuju atas pembukaan tam-
bang laut di wilayah perairan
kawasan Pantai Ake.

Sambungnya, lewat kese-
pakatan ini, masyarakat empat

Ratusan Warga Sinar Jaya Deklarasi Pro KIP, ..................
lingkungan Kelurahan Sinar
Jaya-Jelutung meminta kepada
PT Timah dan pemerintah
daerah agar mengakomodir
hajat kepentingan masyarakat.

"Bila keinginan kita mas-
yarakat Kelurahan Sinar Jaya-
Jelutung bisa diwujudkan, kami
selaku masyarakat siap meng-
awal, mendukung dan berjuang
bersama agar kedaulatan
tambang untuk masyarakat
kami dapat tegak setegak
tegaknya,"katanya.

Pada poin selanjutnya, kata
dia, kesepakatan tersebut
merupakan hasil permufakatan
bersama antarmasyarakat
empat lingkungan Kelurahan
Sinar Jaya-Jelutung yang terdiri
dari berbagai kalangan baik dari
tokoh masyarakat, agamawan,
nelayan hingga tokoh pemuda.

"Kepentingan pertambangan
ini adalah solusi terhadap
kemerosotan ekonomi yang
sedang dialami masyarakat kami.
Oleh karena itu diharapkan sekali
kepada pihak berwenang untuk
mewujudkan serta mengawal
apa yang menjadi kehendak
rakyat," katanya.

Disinggung terkait adanya
penolakan rencana masuknya
KIP ke perairan laut yang
dimaksud oleh warga nelayan
Matras dan sekitarnya, kata
Yanto hal tersebut lumrah
terjadi.

"Kalau soal KIP, pro kontra
itu sudah biasa. Tapi dengan
kebersamaan ini tentunya kita
bersama sama mengatasi
konflik itu baik dari tetangga
ataupun dari sendiri akan kita
rangkul semua demi ter-
wujudnya dan kelancaran KIP
masuk kesini," katanya.

Menurut dia, dukungan yang
diberikan warga empat ling-
kungan itu lantaran penam-
bangan yang akan dilakukan
KIP tersebut sifat legal dan
menjadi lapangan pekerjaan
baru bagi masyarakat yang
tidak memiliki pekerjaan.

"KIP inikan BUMN punya
dan sifatnya legal jadi kita
dukung karena dampaknya
juga bisa dirasakan masyarakat
dari yang tadinya banyak sekali
yang tidak bekerja, dengan ada
ini tentunya masyarakat bisa
bekerja," katanya. (2nd/10)

Sosialisasi Geopark Babar
Perlu Digencarkan

MENTOK - Sosialisasi
rencana pembangunan Geo-
park Bangka Barat, Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung
perlu terus digencarkan untuk
memberikan pemahaman
kepada masyarakat agar bisa
ikut berperan di dalamnya.

"Sosialisasi perlu terus
dilakukan hingga ke pelosok
agar warga bisa berperan aktif
dan mendukung upaya pem-
bangunan pariwisata berbasis
kekayaan sumber daya alam
yang ada di sekitarnya," kata
Bupati Bangka Barat, Markus
di Mentok, Sabtu.

Menurut dia, rencana pem-
bangunan geopark atau taman

bumi di Bangka Barat perlu
terus didorong seluruh pihak,
baik masyarakat maupun lem-
baga dan instansi pemerintah
karena akan sangat bermanfaat
bagi masyarakat dan daerah.

Penetapan Kabupaten
Bangka Barat sebagai kawasan
geopark atau taman bumi su-
dah cukup memenuhi syarat
karena di daerah itu memenuhi
sejumlah kriteria yang di-
syaratkan, yaitu keragaman
geologi (geodiversity), kera-
gaman hayati (biodiversity) dan
keanekaragaman budaya
(culturaldiversity).

"Kami juga memberikan
apresiasi kepada seluruh pihak

yang selama ini telah memulai
upaya penetapan Geopark
Bangka Barat," ujarnya

Ia menyarankan agar LSM,
perusahaan, dinas terkait dan
seluruh elemen yang mema-
hami rencana pembangunan
geopark untuk terus mem-
berikan informasi yang benar
agar masyarakat semakin
paham tugas dan perannya.

"Butuh kerja sama dan saling
koordinasi secara berkelanjutan
untuk mewujudkan Bangka
Barat menjadi sebuah situs
geopark, antara pemerintah,
masyarakat, tenaga ahli, dan
kelompok masyarakat," katanya.
(antara)

Tim ahli sedang melakukan kajian di salah satu lokasi Geopark Bangka Barat. (foto: antara)

Markus Ungkap Banyak Potensi
SDA Wisata Belum Tergali

MUNTOK - Bupati Bangka
Barat, Markus mengungkap
banyak potensi sumber daya
alam (SDA) yang belum tergali
untuk dikembangkan sebagai
objek wisata, sehingga perlu
upaya bersama oleh peme-
rintah desa dan masyarakatnya.

“Potensi lokasi wisata cukup
banyak dan unik, namun belum
disadari warga sehingga belum
berkembang sesuai yang diha-
rapkan, “ kata Bupati Bangka
Barat, Markus di Muntok,
baru-baru ini.

Menurut dia, Bangka Barat
memiliki banyak ragam objek
wisata potensial bahkan me-
menuhi syarat untuk ditetapkan
menjadi kawasan geopark atau

taman bumi tingkat nasional.
Beberapa lokasi potensial itu,

antara lain Bukit Peyabung,
Batu Balai Muntok, Air Men-
duyung, Bukit Menumbing,
dan Pantai Penganak yang
semuanya memiliki keunikan
tersendiri dibandingkan objek
sejenis di daerah lain.

Keberadaan objek-objek
tersebut selama ini masih dilihat
sebagai sesuatu yang biasa
sehingga belum termanfaatkan
atau dikelola dengan baik untuk
dijadikan objek wisata andalan.

Pola pikir masyarakat perlu
diubah dan diberikan sejumlah
referensi pola pengembangan
pariwisata seperti daerah lain
dipadu dengan kreativitas

sehingga berbeda dengan objek
sejenis yang sudah ada di daerah
lain.

“Keunikan objek wisata
menjadi daya saing, warga harus
jeli dalam mengemas setelah
mengembangkan objek atau
lokasi wisata yang ada di
daerahnya,” ujar dia.

Untuk lokasi yang memenuhi
syarat menjadi “geosite”, warga
juga diharapkan tadinya hanya
sebatas mengembangkan
menjadi tempat wisata, namun
harus mampu menjaga warisan
keragaman geologi dan hayati
yang ada.

Ia memberikan dukungan
kepada warga dan instansi terkait
yang akan berupaya sekuat

tenaga mewujudkan pengakuan
Geopark Bangka Barat karena
daerah itu memiliki seluruh syarat
penetapan, seperti keragaman
geologi (geodiversity), ke-
ragaman hayati (biodiversity)
dan keanekaragaman budaya
(culturaldiversity).

Dalam bidang kebudayaan,
Bangka Barat memiliki
segudang warisan budaya yang
patut dibanggakan dan wajib
dilestarikan.

“Sudah seharusnya kita bisa
memanfaatkan itu semua seba-
gai ikon daerah yang pantas
diakui negara dan bahkan men-
dapat pengakuan dunia inter-
nasional,” tandasnya.
(ant/3)

Pemkab Babar Gandeng Unpad Kaji Potensi Minyak Atsiri
MENTOK - Pemerintah

Kabupaten Bangka Barat,
Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung menggandeng Univer-
sitas Padjadjaran Bandung mela-
kukan kajian potensi minyak
atsiri, yang akan menjadi dasar
pengembangannya.

"Kami berharap hasil kajian ini
bermanfaat untuk daerah dan
masyarakat karena usaha dalam
bidang produksi minyak atsiri
cukup potensial sesuai dengan
sumber daya alam yang ada,"
kata Kepala Bidang Penelitian
dan Pengembangan Badan
Perencanaan Pembangunan,
Penelitian dan Pengembangan
Daerah (Bappelitbangda) Kabu-
paten Bangka Barat, Bustanil
Arifin di Mentok, belum lama ini.

Kajian sumber daya alam
dengan melakukan penelitian
potensi minyak atsiri dilakukan
Bappelitbangda, Kabupaten
Bangka Barat,  bersama tim ahli

dari FTIP Universitas Padja-
djaran Bandung yang dipimpin
langsung Dekan FTIP Unpad
Edy Suryadi.

Berdasarkan kerja sama dan
hasil kajian yang dilakukan tim
ahli, Unpad Bandung bersedia
melakukan pendampingan
dalam pengembangan potensi
sumber daya alam tersebut.

Hal ini disampaikan Edy
Suryadi saat menggelar disemi-
nasi atau penyebarluasan hasil
kajian yang digelar di ruang
rapat Bappelitbangda Kabu-
paten Bangka Barat.

Menurut dia, minyak atsiri atau
minyak hasil penyulingan suatu
tanaman, baik dari bagian daun,
batang, biji, bunga atau bagian
tanaman lainnya, bersifat
aromatik dan mudah menguap
pada suhu kamar, cukup potensial
dikembangkan di Bangka Barat.

"Kami juga bersedia terus
melakukan asistensi terhadap

daerah ini sampai pada pene-
rapan kajian yang dihasilkan,"
katanya.

Selain itu, pihaknya juga
merencanakan hasil kajian tidak
hanya sebatas kajian tetapi
berlanjut pada aplikasi dan
publikasi dalam bentuk jurnal
nasional dan internasional dengan
studi kasus di Bangka Barat.

"Melalui jurnal tersebut di-
harapkan dapat juga menjadi
acuan bagi kabupaten lain di
Indonesia," katanya.

Pada kesempatan itu, Kepala
Departemen Teknik Pertanian
dan Biosistem FTIP Unpad
Sarifah Nurjanah menerangkan
tanaman yang bisa diolah men-
jadi minyak atsiri di antaranya
sereh wangi dan lada yang diambil
bagian batang dan daunnya.

"Yang perlu diperhatikan
dalam pengembangan minyak
atsiri adalah mutu harus selalu
diperhatikan karena akan me-

mengaruhi pemasaran, per-
mintaan konsumen, tingkat
kepercayaan pelanggan dan
menentukan harga jual
produk," kata Sarifah.

Untuk menjamin mutu terse-
but, petani bisa menggunakan
pupuk untuk meningkatkan
produktivitas sereh wangi,
adapun macam pupuk yang bisa
digunakan adalah pupuk
kompos dan NPK yang ditabur-
kan pada saat penanaman.

"Selain itu, pupuk kandang
juga sangat bermanfaat sebagai
sumber nutrisi yang baik untuk
jenis tanaman itu," katanya.

Diseminasi hasil kajian sum-
ber daya alam dan pendidikan
dihadiri para pejabat OPD di
lingkungan Pemkab Bangka
Barat, perwakilan Bappelit-
bangda Provinsi Babel, Dewan
Riset Daerah, LPMP Provinsi
dan petugas KPHP Rambat
Menduyung. (antara)
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BAKAM - Dengan semakin banyaknya minat
masyarakat untuk budidaya sawit di Kabupaten
Bangka, menyebabkan kebutuhan daya tampung
produksi sawit semakin tinggi. Menyikapi hal
tersebut, Kabupaten Bangka membangun pabrik
pengolahan sawit guna menampung produksi
buah sawit yang dihasilkan masyarakat.

Pabrik yang akan dibangun berlokasi di per-
batasan Desa Kapuk dengan Desa Neknang
Kecamatan Bakam. Nantinya, pabrik ini ditar-
getkan selesai di tahun 2021 mendatang dan
akan beroperasi dengan kapasitas 30 ton/jam.

"Kita menargetkan pembangunan pabrik ini
memakan waktu 15 bulan terhitung setelah
peletakan batu pertama. Nantinya juga kita
mambangun pabrik dengan kapasitas 30 ton/
jam dan dapat ditingkatkan mencapai 45 ton/
jam," u jar Manager Proyek Pembangunan,
Mahyudin saat peletakan batu pertama
pembangunan pabrik, Jum'at (6/12/2019).

Sela in itu, keberadaan pabrik sawi t di

dan petugas lainnya," tutur Bupati Bangka, Mulkan
saat melakukan prosesi peletakan batu pertama.
Ditambahkannya, saat ini Kabupaten Bangka baru
memiliki enam buah pabrik sawit yang
beroperasi. Dan dengan jumlah tersebut, dirinya
mengungkapkan belum mampu menampung dari
seluruh produksi TBS dari masyarakat. Hal
tersebut terbukti saat bulan tertentu masih adanya
buah yang terbuang akibat gagal produksi.

Hal tersebutlah yang mendasari Rudianto Tjen
selaku owner pabrik sawit PT. Mutiara Agro
Sejahtera membangun pabriknya di Kabupaten
Bangka. Dia berharap, harga sawit bisa stabil
dan memberikan keuntungan bagi masyarakat.

"Pabrik ini kita bangun dengan konsep dari
kita oleh kita dan untuk kita. Sehingga, perlu ada-
nya dukungan dari masyarakat untuk menjaga
keberlangsungan produksi pabrik sawit ini. Mudah
mudahan dengan adanya pabrik ini mampu mem-
berikan kontribusi yang positif bagi masyarakat,"
tutup Rudianto Tjen. (Pemkab Bangka)

Bupati Letakkan Batu Pertama PT Mutiara Agro Sejahtera
Pabrik CPO Sawit di Bakam

Kecamatan Bakam diharapkan mampu me-
ningkatkan perekonomian masyarakat di
sekitaran desa kecamatan.

Mulai dari penerimaan Tandan Buah Segar
(TBS) dari  masyarakat h ingga membuka
lowongan pekerjaan bagi masyarakat.

"Nanti saat pabrik mulai beroperasi dan
membeli TBS dari masyarakat, maka harganya
akan mengikuti harga pasar dan tidak ada lagi
harga yang di bawah seribu. Selain itu juga,
penerimaan para pekerjanya juga mengutama-
kan masyarakat desa sekitar seperti para satpan

Yamaha Bawa TRICITY300 di EICMA 2019
4-tak, SOHC, satu silinder, 292cm3
“BLUE CORE”.

Kendaraan ini diperuntukkan bagi
kalangan kelas menengah yang
sejalan dengan konsep Yamaha “The
Smartest Commuting Way”, me-
ngingat motor beroda tiga ini mem-
berikan kenyamanan serta rasa
aman untuk digunakan di daerah
perkotaan.

Tricity300 menggabungkan tek-
nologi LMW yang menghasilkan
stabilitas yang sangat baik dan
mesin Blue Core yang kuat serta
ramah lingkungan.

Dikutip dari laman resmi Yamaha
Global, Rabu, Tricity300 adalah motor
produksi pertama dari Yamaha yang
memiliki fitur sistem Tilt-lock Assist
untuk membantu kendaraan tetap
tegak.

Berdasarkan visi jangka panjang
Yamaha Motor “ART for Human
Possibilities”, model baru ini adalah
bagian dari strategi perusahaan untuk
menuju tahun 2030.

Selain Tricity300, Yamaha juga akan
memamerkan motor sport otomatis
yakni TMAX560 di EICMA 2019, yang
akan ditingkatkan dengan mesin
562cm3 dan desain baru di bagian
belakang. (antara)

YAMAHA Motor Co., Ltd. mem-
bawa motor roda tiga terbarunya
Tricity300 Leaning Mult i-W heel

(LMW), ke ajang EICMA 2019.
Tricity300 merupakan motor yang

sudah dilengkapi dengan pendingin air

daya redam yang baik.
Selain itu, karakternya yang rigid

turut mengoptimalkan penggunaan
motor baik di on maupun off road.
Sementara untuk suspensi bagian
belakang, didukung Link Type
Monocross yang dilengkapi oli dan
dapat diatur tingkat kekerasannya
sesuai selera pengguna.

Sepeda motor sport adventure
Yamaha itu sudah menggunakan ban
dual purpose yang menempel pada
velg berbahan alumunium. Untuk jenis
rangkanya sendiri, sudah meng-
adopsi semi double cradle yang tidak
hanya kuat, namun turut mening-
katkan kestabilan berkendara.

Selain itu, model ini juga dilengkapi
dengan speedometer LCD multifungsi
yang bersifat informatif dan hazard lamp
yang berfungsi sebagai tanda ketika
pengendara mengalami kondisi darurat.
Rem cakram ganda bergelombang
(wavy double disc brake) yang
terpasang pada motor juga semakin
mengoptimalkan fungsi pengereman.

Yamaha WR 155R punya daya
jelajah tinggi dengan kapasitas tangki
8,1 liter. Desain jok bergaya YZ
series yang rata turut memudahkan
pengendara dalam mengatur posisi
duduk sehingga mendukung ke-
lincahan saat bermanuver.

Yamaha WR 155R tersedia
dalam dua warna yaitu Yamaha Blue
dan Yamaha Black serta di pasarkan
seharga Rp 36,9 juta khusus untuk
booking online on the road Jakarta.
Pemesanan daring dibuka mulai 02
Desember 2019 pukul 18.00 WIB
sampai 31 Januari 2020 dengan
biaya pemesanan Rp2 juta dari total
harga Rp 36,9 juta. (antara)

Yamaha WR 155R
akan Masuk Indonesia

MENJELANG akhir tahun, PT
Yamaha Indonesia Motor Manu-
facturing (YIMM) merilis sepeda
motor WR 155R untuk melengkapi
keluarga sport Yamaha bersama All
New Vixion series, R series serta
MT series. WR 155R akan menjadi
lawan untuk Kawasaki KLX150 dan
Honda CRF150 di pasar Nusantara.

Presiden Direktur PT Yamaha
Indonesia Motor Manufacturing
(YIMM) Minoru Morimoto meyakini
sepeda motor dengan desain pe-
tualang itu akan menjadi tren di
Indonesia. “Yamaha sudah terbiasa
menjadi challenger. Kami adalah
challenger untuk menciptakan
permintaan baru, challenger untuk
menetapkan tren baru dan challe-

nger untuk memberikan nilai yang
lebih tinggi atau sesuatu yang baru
bagi konsumen Indonesia. Itu selalu
menjadi gaya Yamaha dan keunikan
Yamaha,” kata Minoru Morimoto
dalam keterangannya, Senin.

Mengusung tema The Real Ad-
venture Partner, Yamaha WR 155R
hadir dengan mesin 155cc, Liquid
cooled, 4 langkah berteknologi VVA,
yang mampu menghasilkan tenaga
sebesar 12,3 KW/ 10.000 rpm dan
torsi sebesar 14,3 Nm/ 6.500 rpm.

Yamaha WR 155R mengapli-
kasikan tipe suspensi Telescopic
yang panjang dengan ukuran
diameter besar mencapai 41 mm
sehingga lebih nyaman untuk
aktivitas off road karena kemampuan

Spesifikasi Yamaha Retro XSR 155
PT Yamaha Indonesia Motor Manufacturing (YIMM)

mengenalkan sepeda motor berdesain klasik, All New
XSR 155, yang akan menjadi lawan bagi Kawasaki
W175TR di segmen kendaraan bermodel retro
Indonesia. Dalam keterangan tertulisnya, Senin (2/12),
Yamaha menyebut bahwa All New XSR 155 meng-
usung desain “klasik-modern”, menggabungkan
beberapa ornamen klasik yang dipadukan fitur modern.

Misalnya, tangki model Drip-Shaped, jok single seat
klasik, serta lampu depan dan belakang berbentuk bulat
namun sudah memakai teknologi LED.

Kendati berdesain retro, Yamaha tetap menyematkan
LCD digital pada speedometer bergaya klasik yang
dilengkapi Multi Information Display (MID). XSR 155
memakai mesin Fuel Injection 155cc, SOHC, 4 langkah
berpendingin cairan berteknologi VVA sehingga mampu
menghasilkan tenaga sebesar 14,2 kw/10.000 rpm dan
torsi sebesar 14,7 Nm/8.500 rpm.

Pada bagian kaki-kaki, All New XSR 155 mengadopsi

suspensi Up Side Down (USD), ban dual purpose
ukuran 110/70 di bagian depan dan 140/70 pada
belakang. All New XSR 155 tersedia dalam dua pilihan
warna yaitu Matte Silver Premium dan Matte Black
Elegance yang dipasarkan seharga Rp36.265.000
berstatus on the road Jakarta. (antara)


